
Asobrevivência dos
produtores de queijo
do Agreste Meridio-

nal motivou a visita da Co-
missão de Agricultura e Po-
lítica Rural da Assembléia ao
município da Pedra, na últi-
ma sexta-feira. Sete deputa-
dos, representantes do Gover-
no do Estado e sete prefeitos
da região participaram da me-
sa na audiência pública que
discutiu, entre outros assun-
tos, o Projeto de Lei n°
850/05. A proposta, de auto-
ria do deputado Claudiano
Martins (PMDB), regula-
menta a fabricação do queijo
artesanal, adaptando as nor-
mas sanitárias à realidade do
pequeno produtor. 

O presidente do colegia-
do, deputado Fernando Lupa

(PSDB), avalia que a propo-
sição será votada em Plená-
rio, em em mês. 

A comerciante Vanda
Ferreira fez um apelo aos par-
lamentares para que aprovem
a matéria. "Fabricando queijo
junto com a minha família,
consegui construir um lugar
para morar, botar meus filhos
para estudar e ter uma vida
digna, honrada", relatou.
Após alguns anos, ela não en-
controu compradores e se tor-
nou comerciante. 

Vanda revelou que, no
Recife, teve mais de uma to-
nelada de mercadorias apre-
endidas pela Vigilância Sa-
nitária. Os produtos, adqui-
ridos de pequenos produ-
tores, não atendiam às nor-
mas dos órgãos de fiscali-

zação. "O setor precisa de
uma lei específica, uma vez
que as exigências atuais são
inalcançáveis pelos pequenos
fabricantes", alertou Clau-
diano Martins. O relator da
matéria na Comissão de
Constituição, Legislação e
Justiça, deputado Bruno
Araújo (PSDB), mostrou-se
favorável à proposta. "O se-
cretário de Produção Rural e
Reforma Agrária, Ricardo
Rodrigues, também apóia o
projeto", comemorou Fernan-
do Lupa. Os deputados Mar-
cantônio Dourado (PMDB) e
Aurora Cristina (PMDB), re-
latores da matéria nas Co-
missões de Finanças e de
Agricultura, respectivamente,
confirmaram que vão acatar o
projeto, após incluir  suges-

tões dos pequenos produto-
res. Izaías Régis, do PTB, e
Henrique Queiroz, do PP,
também apoiaram a proposta.
CRÉDITO - Segundo o ge-
rente regional da Agência de
Defesa e Fiscalização Agro-
pecuária de Pernambuco
(Adagro), André Barbosa, o
índice de contaminação dos

laticínios ainda é alto no
Agreste, que possui 50 quei-
jarias cadastradas. O prefeito
de Buíque e presidente da
Comissão de Desenvolvi-
mento do Agreste Meridional
(Codeam), Arquimedes Va-
lença, espera que a nova lei
garanta a qualidade do queijo
e facilite o crédito. Uma das

alternativas para os produ-
tores foi apresentada pelo
assessor-técnico do Banco do
Brasil Luiz Botelho. "O
Plano Ipanema é uma pro-
posta de financiamento ino-
vadora, com juros reduzidos
e prazo de pagamento de oito
anos. Ele já é oferecido em
Buíque", informou.

A interdição do bloco
37B do Conjunto Residen-
cial Muribeca, em Jaboatão
dos Guararapes, levou a Co-
missão de Defesa da Cida-
dania da Alepe a visitar, on-
tem, o local para prestar so-
lidariedade às 32 famílias
desabrigadas, desde o último
dia 15. O conjunto, cons-
truído há 23 anos, é com-
posto por 69 apartamentos,
que, segundo os moradores,
apresentam problemas na
infra-estrutura e risco de
desabar.

"Interditamos o bloco
37B por constatarmos es-
talos, rachaduras, remoção
de paredes e fissuras. Por
precaução, recomendamos
aos proprietários dos blocos
37A, 17A e 17B que deso-
cupassem seus imóveis",
declarou o diretor da Co-
missão de Defesa Civil da
Prefeitura de Jaboatão dos
Guararapes (Comdec), Feli-

pe Rocha, que, juntamente
com outros técnicos, acom-
panhou, o trabalho dos par-
lamentares.  

De acordo com o pre-
sidente da Associação Co-
munitária do Conjunto Mu-
ribeca, Marcos da Silva Ra-
mos, "as famílias estão de-
sesperadas, morando em ga-
ragens, na casa de amigos e
familiares". Elas temem que
seus pertences sejam leva-
dos e os imóveis, invadi-
dos", destacou.  

O presidente da Co-
missão, deputado Roberto
Leandro (PT), afirmou que
o colegiado vai relatar a
situação do conjunto à CPI
da Habitação da Alepe, que
deverá ser instalada hoje.
"Solicitaremos ao Governo
do Estado, por meio da Co-
ordenaria de Defesa Civil
de Pernambuco (Codecipe),
um apoio técnico para fazer
vistoria nos outros blocos

que apresentam ameaça de
desabamento. Buscaremos,
ainda, o apoio do Ministério
Público de Pernambuco
(MPPE), do Conselho Re-
gional de Engenharia, Ar-
quitetura e Agronomia de
Pernambuco (Crea), da Pre-
feitura de Jaboatão dos

Guararapes e da Caixa, no
sentido de assegurar o pa-
gamento do seguro e saber
de quem é a responsabilida-
de", declarou Leandro.
Também participaram da
inspeção os deputados João
Fernando Coutinho (PSB) e
Ceça Ribeiro (sem partido).
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Encontro avalia
produção de queijo

Comissão visita Muribeca

ABANDONO - Prédios apresentam risco de desabar
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QUALIDADE -Proposta de Claudiano Martins visa melhorar fabricação do produto
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Sistema habitacionalFERNANDO SILVA

O empresário paulistano Araripe Serpa recebeu, na
noite de ontem, a cidadania pernambucana.

Afirmando estar comovido com a homenagem, Serpa
agradeceu a iniciativa do deputado Raimundo Pimentel
(PSDB), que propôs a honraria, e falou de seu amor
pela Capital pernambucana. "O Recife foi uma paixão
à primeira vista e essa homenagem é uma honra
imensa", afirmou. Pimentel salientou a trajetória
política e empresarial de Araripe Serpa. "Tão extenso
quanto relevante, seu currículo é invejável. São mais de
50 anos de serviços prestados à sociedade, por meio de
sua atuação no serviço público e no cenário político
nacional", ressaltou. Sebastião Rufino (PFL) presidiu a
solenidade e classificou Serpa como "o incansável
paulista que abraçou com entusiasmo, ousadas idéias e
muita criatividade o desafio de colaborar para o
desenvolvimento do nosso Estado".

Deputados e agricultores se reuniram em Pedra



O sistema educacional
brasileiro foi criticado, on-
tem, pelo deputado Antônio
Moraes (PSDB). "Embora
nossa carga tributária seja
uma das mais elevadas do
mundo, temos observado
que a economia do País não
cresce o suficiente para ali-
viar a crise social", lamen-
tou. O parlamentar citou a
Coréia do Sul como exem-
plo bem-sucedido de desen-
volvimento, pois priorizou
investimentos no Ensino
Fundamental. "Essa é a úni-
ca maneira de quebrarmos
os grilhões do atraso e da
miséria."

O parlamentar citou tre-
chos da reportagem da revista
Veja, publicada no início
deste mês, que mostra índices
comparativos entre o Brasil e
a Coréia do Sul. "Em 1960, a
Coréia estava destroçada por
causa de uma guerra civil. A

sua renda per capita era a
metade da brasileira e o
analfabetismo atingia 33% da
população com mais de 15
anos. Nos últimos 40 anos,
sua economia se tornou fer-
vilhante e, agora, o país es-
banja bons indicadores de
qualidade de vida. Atualmen-
te, a renda do coreano é mais
que o dobro do valor rece-
bido pelo brasileiro", alertou.

Moraes destacou, tam-
bém, "deteriorização das es-
colas, os baixos salários pa-
gos ao professores" e soli-
citou a interferência do go-
vernador Jarbas Vasconcelos
no combate ao analfabetis-
mo, que é dever do Estado.
"Iniciemos uma revolução
objetivando melhorar a qua-
lidade do ensino público. Sa-
bemos que este momento
não requer discurso retum-
bante e sim, a simplicidade
de idéias fortes."

Aautorização do Mi-
nistério da Educação
para implantar o

Campus Avançado da Uni-
versidade Federal Rural de
Pernambuco (UFRPE) em
Garanhuns foi comemorada,
ontem, pelo deputado Izaías
Régis (PTB). "Minha cidade
está nas páginas dos jornais
por causa da divulgação do
concurso para professores da
UFRPE. A educação deve ser
sempre prioridade. Fico mui-
to feliz em saber que entra-
mos no caminho correto para
reverter a atual situação do
Agreste Meridional", afir-
mou.

O Pólo Universitário de
Garanhuns contará, inicial-
mente, com os cursos de Me-
dicina Veterinária, Zootecnia,
Agronomia e Licenciatura
Normal Superior. A previsão
é que as aulas sejam iniciadas
no segundo semestre deste
ano. "Patos, na Paraíba, e
Viçosa, em Minas Gerais, por
exemplo, eram cidades po-
bres, mas, após a construção
de pólos universitários, mo-
dificaram-se. Como repre-
sentante de Garanhuns, pre-
ciso lutar para mudar a situa-
ção de pobreza da região",

ressaltou.
De acordo com o parla-

mentar, foi assinado um pro-
tocolo de intenções, no dia 10
de outubro de 2004, com a
participação dos ministros da
Educação, Tarso Genro, e da
Ciência e Tecnologia, Eduar-
do Campos, e dos reitores da

UFRPE, Valmar Corrêa, e da
UFPE, Amaro Lins, para a
criação dos cursos de gra-
duação. "Estive em Brasília,
na semana passada, para co-
brar esse compromisso, po-
rém tive a infelicidade de
descobrir que os cursos da
UFPE não irão mais para Ga-

ranhuns e sim, para Caruaru.
Convoco todos os deputados,
que são representantes legíti-
mos daquela região, para lu-
tarmos. Não podemos perder
esse outro campus, pois é
muito importante para o de-
senvolvimento daquele lu-
gar", concluiu.

Garanhuns ganha
campus da UFRPE
Unidade vai oferecer quatro cursos de graduação
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ELOGIO - Izaías Régis destacou iniciativa e pediu novos investimentos em educação
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PLENÁRIO
Novas UTIs

A Phillips do Brasil e o Governo
do Estado doaram ao Hospital Re-
gional Rui de Barros Correia, loca-
lizado no município de Arcoverde,
uma UTI com seis leitos. A iniciativa
foi elogiada pelo deputado Clau-
diano Martins (PMDB). "Quero
parabenizar o governador Jarbas
Vasconcelos, que sempre busca aten-
der a população do Sertão do Mo-
xotó e do Agreste Meridional", destacou. Ontem, a uni-
dade foi inaugurada com a presença do diretor do hospital
e do diretor do IV Departamento Regional de Saúde
(Deres), Herbert Leal. Claudiano disse acreditar que, com
essa ação, o fluxo de pacientes que se desloca do Interior
para o Recife, gerando a superlotação dos hospitais da
Capital diminuirá. "A medida trará muitos benefícios para
a população, que terá mais tranqüilidade na hora de receber
atendimento médico." 

As declarações publicadas
na imprensa de que o gover-
nador Jarbas Vasconcelos
(PMDB) "pediu satisfações
ao presidente regional do PT,
Dílson Peixoto, e ao prefeito
do Recife, João Paulo, sobre
o posicionamento da bancada
de Oposição, que se ausentou
do Plenário, durante a vo-
tação do projeto que recria a
Secretaria de Justiça", reper-
cutiram, ontem, na Assem-
bléia Legislativa. O deputado
Sílvio Costa (PMN) afirmou
estar "preocupado" com o fa-
to e pediu explicações aos
parlamentares do PT. 

"Nunca vi um chefe do
Executivo dizer que vai to-
mar satisfação com o presi-
dente de um partido de opo-
sição. Acredito que o gover-
nador usou uma tática para
tentar dividir a bancada. Infe-
lizmente, Dílson Peixoto e

João Paulo colocaram panos
mornos nos questionamentos
do Palácio. Por que Jarbas
não procurou os presidentes
dos outros partidos? Porque
temos um posicionamento
claramente crítico em relação

ao Governo. Se os deputados
do PT não esclarecerem isso,
a Oposição como um todo
ficará desconfortável. Não
podemos conviver com um
posicionamento dúbio", afir-
mou Costa.  

Isaltino Nascimento (PT)
disse que "os parlamentares
petistas na Casa agem com
seriedade e têm buscado a
unidade da bancada". "Não
ouse querer afirmar que o
nosso partido irá sucumbir a
quaisquer interesses menores.
Tratamos as coisas com
seriedade e de forma ética. A
atitude que tivemos na última
semana, em relação à votação
dos projetos, foi legítima e
correta. As relações amisto-
sas da nossa legenda com o
governador não podem ser
confundidas com a ação de
seus integrantes. O PT sem-
pre foi e será oposição ao Go-

verno Jarbas", salientou.   
Roberto Leandro (PT) de-

clarou "não aceitar o intermé-
dio de ninguém no posiciona-
mento definido pela banca-
da". "Mesmo tendo divergên-
cias em relação ao caso da
votação do projeto que recria
a Secretaria de Justiça, busca-
mos preservar a unidade da
Oposição. Não admitimos in-
terferência nas questões inter-
nas do PT, questionamentos
sobre nossa postura, nem
queremos ter lição sobre co-
mo fazer oposição", des-
tacou.  

O deputado Izaías Régis
(PTB) frisou a independência
dos deputados do PT, mas
afirmou "não entender" a res-
posta apresentada por Dílson
Peixoto sobre o caso. Ma-
viael Cavalcanti (PFL) classi-
ficou as insinuações de Sílvio
Costa de "desagregadoras". 

Sílvio Costa critica governador
Interferência política

PT - Pedido de explicação

FERNANDO SILVA

Moraes compara
Brasil e Coréia do Sul



A informação do Gover-
no do Estado de que o ín-
dice de criminalidade havia
sido reduzido, entre 2003 e
2004, foi contestada, ontem,
pelo deputado Roberto
Leandro (PT). De acordo
com o petista, os números
publicados não correspon-
dem à realidade. "Para o
Executivo, houve uma
redução de 74% no registro
de seqüestros e de 50% nos
casos de roubo a banco,
porém, os jornais  demons-
tram o contrário. Ladrões
invadem hospital, seqües-
tram, estupram e matam",
frisou, criticando o secretá-
rio estadual de Defesa So-
cial, João Braga, por du-
vidar do assalto sofrido pelo
deputado Soldado Moisés
(PRP), na última quinta-
feira, no bairro do Coque,
no Recife. 

Os deputados Izaías Ré-
gis (PTB), Nélson Pereira
(PCdoB), Soldado Moisés
e Isaltino Nascimento (PT)
também se pronunciaram.
"A situação no Interior está
bem pior. Infelizmente, os
jornais do Recife não têm

sucursais para denunciar os
casos", lamentou o petebis-
ta. "Há seis anos, o Gover-
no vem mudando de secre-
tário sem solucionar o pro-
blema", denunciou Pereira.
Para Moisés, o Executivo
Estadual deveria diminuir a
verba destinada à publici-
dade e aumentar os recursos
para o combate à violência.
"Falta vontade política",
afirmou Nascimento. Todos
criticaram os núcleos de
segurança instalados nas
comunidades, no ano pas-
sado. "Eles não funcionam,

apesar de custarem, cada
um, R$ 250 mil aos cofres
públicos", argumentou
Leandro.

Maviael Cavalcanti (PFL)
e Ana Cavalcanti (PP) defen-
deram o Governo, alegando
que a violência é crescente
em todo o País. "É preciso
que os administradores mu-
nicipal, estadual e federal se
unam em busca de solução",
disse Maviael. "A violência é
conseqüência da crise social,
resultante da falta de dis-
tribuição de renda", escla-
receu Ana.
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A"crise" do Hospital
do Câncer de Per-
nambuco (HCP)

voltou a ser discutida, on-
tem, na Assembléia. Em
pronunciamento, o deputa-
do Augusto Coutinho (PFL)
disse que o problema foi
abordado pelo Diario de
Pernambuco, na última sex-
ta-feira (18), e que hospital
corre o risco de parar as
atividades. "Segundo o
Conselho Regional de Me-
dicina, a dívida da unidade
de saúde ultrapassa R$ 22

milhões", afirmou. Couti-
nho propôs a realização de
uma audiência pública na
Comissão de Saúde da Casa
para discutir o assunto.

De acordo com o pe-
felista, o faturamento men-
sal da unidade é de R$ 900
mil e 96% desses recursos
são provenientes do Sistema
Único de Saúde (SUS).
"Convivi com problemas de
câncer na minha família e
asseguro que a Alepe deve
ser parceira do Governo do
Estado na tentativa de so-

lucionar a questão. Não po-
demos ficar de braços cru-
zados", enfatizou. Serão
convidados para o encontro
o secretário estadual de
Saúde, Gentil Porto, além
dos atuais e dos antigos
dirigentes do HCP.

O Hospital é uma refe-
rência no tratamento de
câncer no Estado. "A única
máquina de branquiterapia,
utilizada para o tratamento
de mulheres com câncer no
colo uterino, também está
quebrada", lamentou.

HCP ameaça
parar atividades
Alerta foi dado por Augusto Coutinho

Leandro discorda de
balanço da SDS

Números contestados

PARCERIA - Pefelista solicitou interação entre poder público e administradores

ROBERTO SOARES

IMPRENSA - Petista mostrou notícias de vários jornais
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Após ser vítima de um as-
salto na comunidade do Co-
que, o deputado Soldado
Moisés (PRP) lamentou, on-
tem, no Plenário, a violência
sofrida e questionou a novo
modelo de segurança adotado
pelo Governo de Pernam-
buco. "A criminalidade está
assolando. Com as medidas
implementadas pelo secretá-
rio estadual de Defesa Social,
João Braga, a ação dos poli-
ciais está inibida, deixando a
bandidagem solta no Estado",
afirmou.

No último dia 17, Moisés
viveu momentos de tensão no
Coque. "Eu e um assessor es-
távamos retornando para mi-
nha residência, quando ob-
servei o Viaduto Joana Bezer-
ra engarrafado. Então, resolvi
ir pelo Coque, mas acabei
sendo abordado por quatro
elementos armados, nervosos
e aparentemente drogados.
Estivemos em poder deles
por cerca de meia hora,
quando entregamos nossos
pertences e fomos liberados",
relatou. De acordo com o
parlamentar, é a segunda vez
este ano que ele é vítima de

um ato violento naquela co-
munidade. "Em janeiro, con-
segui escapar de dois homens
que saíram do Viaduto do
Cabanga atirando contra
alguns veículos que passa-
vam por ali", lembrou.

Citando outros casos re-
centes de violência no Coque,
como as mortes de um em-
presário, em janeiro, e de dois
policiais civis, no mês pas-
sado, Moisés cobrou do Exe-
cutivo "medidas enérgicas
contra os bandidos". "Será
que tantos carros parados em

pontos ditos estratégicos dão
mesmo a segurança neces-
sária ao povo? Na operação
190, as viaturas ficam 12 ho-
ras paradas, sem as rondas
periódicas. A Polícia está se
transformando em instru-
mento político de visualiza-
ção, em vez de ser um me-
canismo de resultados", dis-
se, pedindo a intensificação
dos debates sobre segurança
na Alepe e sugerindo que
João Braga entregue o cargo,
"sob a justificativa de não ter
capacidade para administrar".

Moisés é assaltado no Coque

EQUÍVOCO - Deputado discorda da administração
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A situação "precária" do
Hospital Getúlio Vargas, no
Recife, foi criticada pelo de-
putado Nélson Pereira
(PCdoB). O parlamentar co-
mentou a visita que a Comis-
são de Saúde da Alepe fez, na
última sexta-feira, à unidade

hospitalar, para verificar  as
condições de trabalho dos
profissionais e o atendimento
aos pacientes. De acordo com
Pereira, doentes lotam os
corredores do hospital à
espera de assistência médica,
alguns, inclusive, em macas.

"Por falta de manutenção na
instalação física, parte do
prédio da unidade está em
reforma e, com isso, o inter-
namento está restrito a 50%
da capacidade", frisou. 

Segundo o parlamentar,
também não há vagas na
Unidade de Terapia Intensiva
(UTI). "Os 16 leitos estão to-
dos lotados e muitos pacien-
tes morrem por falta de aten-
dimento especializado", de-
nunciou. Para o deputado, é
preciso que o Governo Esta-
dual encontre uma solução,
"caso contrário, será necessá-
ria a intervenção do Minis-
tério da Saúde. "É preciso
uma operação semelhante à
que foi implementada no Rio
de Janeiro, onde as Forças
Armadas estão atendendo a
população em tendas arma-
das provisoriamente."

“Crise” no Getúlio Vargas

FEDERAL - Nélson quer presença do Ministério da Saúde

ROBERTO SOARES
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Vigésima Primeira Reunião Ordinária da Terceira Sessão Legislativa Ordinária da Décima Quinta Legislatura, realizada em 22
de março de 2005, às 14:30 horas.

Ordem do Dia

Votação em Único Turno do Parecer de Redação Final nº 4764/2005
Autora: Comissão de Redação de Leis
(Discussão Encerrada)

Oferece Redação Final ao Projeto de Lei Ordinária nº 857/2005, de autoria do Poder Executivo que cria a Secretaria de Justiça e
Direitos Humanos, e dá outras providências.

DIÁRIO OFICIAL DE - 17/03/2005

Votação em Único Turno do Parecer de Redação Final nº 4766/2005
Autora: Comissão de Redação de Leis
(Discussão Encerrada)

Oferece Redação Final ao Projeto de Lei Ordinária nº 853/2005, de autoria do Poder Executivo que abre Crédito Suplementar ao
Orçamento Fiscal do Estado, relativo ao exercício de 2005 em favor do Fundo Estadual de Saúde - FES/PE, no valor de cinco milhões
de reais e dá outras providências.

DIÁRIO OFICIAL DE - 17/03/2005

Votação em Único Turno do Projeto de Resolução n° 865/2005
Autor: Presidente da Assembléia Legislativa do Estado de Pernambuco.
(Discussão Encerrada)

Aprova a indicação governamental à pessoa do Engenheiro Elétrico e Técnico em Telecomunicações, Guilherme Caldas Bahia Silva, para
o cargo de Diretor Técnico - Operacional da Agência de Regulação dos Serviços Públicos Delegados do Estado de Pernambuco - ARPE.

Parecer Favorável da 1ª Comissão

Votação Nominal

Quorum para Aprovação: Maioria absoluta dos membros desta Casa = 25 deputados.

DIÁRIO OFICIAL DE - 01/3/2005

Votação em Segundo Turno do Projeto de Lei Ordinária n° 858/2005
Autor: Poder Executivo
(Doscussão Encerrada)

Abre Crédito Suplementar ao Orçamento Fiscal do Estado, relativo ao exercício de 2005 em favor de diversos Órgãos Estaduais no
valor de sessenta e hum milhões de reais e dá outras providências.

Regime de Urgência

Pareceres Favoráveis das 1ª, 2ªe 3ª Comissões.

DIÁRIO OFICIAL DE - 22/2/2005.

Votação em Primeiro Turno do Projeto de Lei Ordinária n° 871/2005
Autora: Mesa Diretora
(Discussão Encerrada)

Regulamenta nos termos da Lei nº 10.520, de 17 de julho de 2002, os procedimentos para a realização de licitação na modalidade de
pregão, destinada à aquisição de bens e serviços comuns, no âmbito do Poder Legislativo Estadual e dá outras providências.

Pareceres Favoráveis das 1ª, 2ªe 3ª Comissões.

DIÁRIO OFICIAL DE - 3/3/2005.

Votação em Único Turno da Indicação n° 3761/2005
Autora: Dep. Dilma Lins
(Discussão Encerrada)

Apelo ao Diretor Presidente do METROREC em Pernambuco visando proceder a limpeza e dragagem do canal que está localizado em
terreno da Estação Floriano, em Jaboatão dos Guararapes.

DIÁRIO OFICIAL DE - 15/3/2005

Votação em Único Turno da Indicação n° 3762/2005
Autora: Dep. Dilma Lins
(Discussão Encerrada)

Apelo ao Governador do Estado e ao Secretário de Educação visando proceder a ampliação do espaço na Escola Estadual Alice Vilela
de Aquino, no Jardim Floriano, em Socorro, Jaboatão dos Guararapes.

DIÁRIO OFICIAL DE - 15/3/2005

Votação em Único Turno da Indicação n° 3763/2005
Autora: Dep. Dilma Lins
(Discussão Encerrada)

Apelo ao Governador do Estado, ao Secretário de Infra-Estrutura e ao Diretor Presidente da Compesa objetivando a perfuração e
instalação de um poço artesiano para abastecimento d’água no Loteamento Nossa Senhora da Conceição, no bairro Socorro, em
Jaboatão dos Guararapes.

DIÁRIO OFICIAL DE - 15/3/2005

Votação em Único Turno da Indicação n° 3764/2005
Autora: Dep. Dilma Lins
(Discussão Encerrada)

Apelo ao Governador do Estado e ao Secretário de Produção Rural e Reforma Agrária no sentido de incluir nas metas da Operação
Especial: Contribuição ao Fundo Garantia Safra, para o exercício de 2005, o município de Flores.

DIÁRIO OFICIAL DE - 15/3/2005

Votação em Único Turno da Indicação n° 3765/2005
Autora: Dep. Dilma Lins
(Discussão Encerrada)

Apelo ao Governador do Estado e ao Secretário de Produção Rural e Reforma Agrária no sentido de incluir nas metas da Operação
Especial: Contribuição ao Fundo Garantia Safra, para o exercício de 2005, o município de Manari.

DIÁRIO OFICIAL DE - 15/3/2005

Votação em Único Turno da Indicação n° 3766/2005
Autora: Dep. Dilma Lins
(Discussão Encerrada)

Apelo ao Governador do Estado e ao Secretário de Produção Rural e Reforma Agrária no sentido de incluir nas metas da Operação
Especial: Contribuição ao Fundo Garantia Safra, para o exercício de 2005, o município de Venturosa.

DIÁRIO OFICIAL DE - 15/3/2005

Votação em Único Turno da Indicação n° 3767/2005
Autora: Dep. Dilma Lins
(Discussão Encerrada)

Apelo ao Governador do Estado e ao Secretário de Produção Rural e Reforma Agrária no sentido de incluir nas metas da Operação
Especial: Contribuição ao Fundo Garantia Safra, para o exercício de 2005, o município de Ibimirim.

DIÁRIO OFICIAL DE - 15/3/2005

Votação em Único Turno da Indicação n° 3768/2005
Autor: Dep. Dilma Lins
(Discussão Encerrada)

Apelo ao Governador do Estado e ao Secretário de Produção Rural e Reforma Agrária no sentido de incluir nas metas da Operação
Especial: Contribuição ao Fundo Garantia Safra, para o exercício de 2005, o município de Carnaubeira da Penha.

DIÁRIO OFICIAL DE - 15/3/2005

Votação em Único Turno da Indicação n° 3769/2005
Autor: Dep. Dilma Lins
(Discussão Encerrada)

Apelo ao Governador do Estado e ao Secretário de Produção Rural e Reforma Agrária no sentido de incluir nas metas da Operação
Especial: Contribuição ao Fundo Garantia Safra, para o exercício de 2005, o município de Santa Filomena.

DIÁRIO OFICIAL DE - 15/3/2005

Votação em Único Turno da Indicação n° 3770/2005
Autora: Dep. Dilma Lins
(Discussão Encerrada)

Apelo ao Governador do Estado e ao Secretário de Produção Rural e Reforma Agrária no sentido de incluir nas metas da Operação
Especial: Contribuição ao Fundo Garantia Safra, para o exercício de 2005, o município de Araripina.

DIÁRIO OFICIAL DE - 15/3/2005

Votação em Único Turno da Indicação n° 3771/2005
Autor: Dep. Adelmo Duarte
(Discussão Encerrada)

Apelo ao Presidente da República e ao Ministro da Saúde objetivando a implantação do Programa do SAMU, no município de São
Bento do Una.

DIÁRIO OFICIAL DE - 15/3/2005

Votação em Único Turno da Indicação n° 3772/2005
Autor: Dep. Adelmo Duarte
(Discussão Encerrada)

Apelo ao Presidente da República e ao Ministro da Saúde objetivando a implantação do Programa do SAMU, no município de Xexéu.

DIÁRIO OFICIAL DE - 15/3/2005

Votação em Único Turno da Indicação n° 3773/2005
Autor: Dep. Adelmo Duarte
(Discussão Encerrada)

Apelo ao Presidente da República e ao Ministro da Saúde objetivando a implantação do Programa do SAMU, no município de Jurema.

DIÁRIO OFICIAL DE - 15/3/2005

Votação em Único Turno da Indicação n° 3774/2005
Autor: Dep. Augusto Coutinho
(Discussão Encerrada)

Apelo ao Secretário de Defesa Social no sentido de aumentar o policiamento ostensivo no bairro da Linha do Tiro, nesta Capital.

DIÁRIO OFICIAL DE - 15/3/2005

Votação em Único Turno da Indicação n° 3775/2005
Autor: Dep. Augusto Coutinho
(Discussão Encerrada)

Apelo ao Secretário de Produção Rural e Reforma Agrária no sentido de incluir a Associação Independente de Três Carneiros Alto no
Programa Leite de Pernambuco.

DIÁRIO OFICIAL DE - 15/3/2005

Votação em Único Turno da Indicação n° 3776/2005
Autor: Dep. Guilherme Uchôa
(Discussão Encerrada)

Apelo ao Secretário de Saúde no sentido de intensificar gestões junto ao Ministério da Saúde com objetivo de minimizar a questão da
infecção hospitalar, não apenas no Hospital Getúlio Vargas, bem como em todos os nosocômios da rede pública.

DIÁRIO OFICIAL DE - 15/3/2005

Votação em Único Turno da Indicação n° 3777/2005
Autor: Dep. Pastor Cleiton Collins
(Discussão Encerrada)

Apelo ao Governador do Estado e ao Secretário de Desenvolvimento Social e Cidadania no sentido de inserir nas ações da Atividade:
Atendimento de Medida Sócio-Educativa, o município de Carnaubeira da Penha, na sua programação para o primeiro semestre do
exercício de 2005.

DIÁRIO OFICIAL DE - 15/3/2005

Ordem do Dia
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Votação em Único Turno da Indicação n° 3778/2005
Autor: Dep. Pastor Cleiton Collins
(Discussão Encerrada)

Apelo ao Governador do Estado e ao Secretário de Desenvolvimento Social e Cidadania no sentido de inserir nas ações da Atividade:
Atendimento de Medida Sócio-Educativa, o município de Petrolina, na sua programação para o primeiro semestre do exercício de
2005.

DIÁRIO OFICIAL DE - 15/3/2005

Votação em Único Turno da Indicação n° 3779/2005
Autor: Dep. Pastor Cleiton Collins
(Discussão Encerrada)

Apelo ao Governador do Estado e ao Secretário de Desenvolvimento Social e Cidadania no sentido de inserir nas ações da Atividade:
Atendimento de Medida Sócio-Educativa, o município de Santa Maria da Boa Vista, na sua programação para o primeiro semestre do
exercício de 2005.

DIÁRIO OFICIAL DE - 15/3/2005

Votação em Único Turno da Indicação n° 3780/2005
Autor: Dep. Pastor Cleiton Collins
(Discussão Encerrada)

Apelo ao Governador do Estado e ao Secretário de Desenvolvimento Social e Cidadania no sentido de inserir nas ações da Atividade:
Atendimento de Medida Sócio-Educativa, o município de Ouricuri, na sua programação para o primeiro semestre do exercício de
2005.

DIÁRIO OFICIAL DE - 15/3/2005

Votação em Único Turno da Indicação n° 3781/2005
Autor: Dep. Pastor Cleiton Collins
(Discussão Encerrada)

Apelo ao Governador do Estado e ao Secretário de Desenvolvimento Social e Cidadania no sentido de inserir nas ações da Atividade:
Atendimento de Medida Sócio-Educativa, o município de Custódia, na sua programação para o primeiro semestre do exercício de
2005.

DIÁRIO OFICIAL DE - 15/3/2005

Votação em Único Turno da Indicação n° 3782/2005
Autor: Dep. Pastor Cleiton Collins
(Discussão Encerrada)

Apelo ao Prefeito da Cidade de Jaboatão dos Guararapes e ao Presidente da Compesa no sentido de implantar o Sistema de Esgoto
Sanitário na Rua 3ª Travessa Murilo Braga, no bairro de Cavaleiro, em Jaboatão dos Guararapes.

DIÁRIO OFICIAL DE - 15/3/2005

Votação em Único Turno da Indicação n° 3783/2005
Autor: Dep. Pastor Cleiton Collins
(Discussão Encerrada)

COMISSÃO DE NEGÓCIOS MUNICIPAIS
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

Convoco, nos termos do art. 105, inciso I, e do art. 113, caput, do Regimento Interno da Assembléia Legislativa, os Deputados
Aglailson Júnior (PSB), Ana Rodovalho (PSC), Antônio Figueirôa (PSC), e Elias Lira (PFL), membros titulares, e, na ausência
destes, os suplentes, Deputados Ceça Ribeiro (Sem Partido), Ciro Coelho (PFL), Claudiano Martins (PMDB), Geraldo Coelho
(PFL) e José Queiroz (PDT), para comparecer à reunião ordinária deste colegiado técnico, a ser realizada às onze horas
(12:00h), do dia 22 de março de 2005, na Sala da Comissão de Negócios Municipais, nº 604, localizada no sexto andar do Anexo
I ao Palácio Joaquim Nabuco – Edifício Senador Nilo Coelho, onde estarão em pauta as seguintes matérias: 

DISTRIBUIÇÃO:

a) Projeto de Lei Ordinária nº 883/2005, de autoria do Deputado Sérgio Leite (Ementa: Dispõe sobre a obrigatoriedade de
implantação de infra-estrutura básica em empreendimentos habitacionais construídos ou financiados, parcial ou integralmente,
com recursos públicos oriundos do Estado de Pernambuco).
b) Substitutivo nº 01/2005 de autoria da Comissão de Educação e Cultura (Ementa: Altera a redação do Projeto de Lei
Ordinária nº 747/2004) ao Projeto de Lei Ordinária nº 747/2004, de autoria do Deputado Augusto Coutinho (Ementa: Dispõe
sobre a política estadual do livro e dá outras providências).

REDISTRIBUIÇÃO:

a) Projeto de Lei Ordinária nº 652/2004, de autoria da Deputada Carla Lapa (Ementa: Determina a identificação obrigatória,
através de placas informativas, de áreas de preservação ambiental no âmbito do Estado de Pernambuco).

DISCUSSÃO:

a) Projeto de Lei Ordinária nº 652/2004, de autoria da Deputada Carla Lapa (Ementa: Determina a identificação obrigatória,
através de placas informativas, de áreas de preservação ambiental no âmbito do Estado de Pernambuco).
b) Substitutivo nº 01/2005 de autoria da Comissão de Educação e Cultura (Ementa: Altera a redação do Projeto de Lei
Ordinária nº 747/2004) ao Projeto de Lei Ordinária nº 747/2004, de autoria do Deputado Augusto Coutinho (Ementa: Dispõe
sobre a política estadual do livro e dá outras providências).
c) Projeto de Lei Ordinária nº 859/2005, de autoria do Poder Executivo (Ementa: Autoriza o Estado de Pernambuco a
conceder o direito de uso de imóvel público, mediante prévia licitação, nos termos do artigo 4º, §1º da Constituição do Estado, e
artigo 2º da Lei Federal nº 8.666, de 21 de junho de 1993, com suas alterações posteriores).
Relatora: Deputada Ceça Ribeiro.
d) Projeto de Lei Ordinária nº 860/2005, de autoria do Poder Executivo (Ementa: Autoriza o Estado de Pernambuco a
conceder o direito de uso de imóvel público, mediante prévia licitação, nos termos do artigo 4º, § 1º da Constituição do Estado, e
artigo 2º da Lei Federal nº 8.666, de 21 de junho de 1993, com suas alterações posteriores).
Relator: Deputado Antônio Figueirôa.
e) Projeto de Lei Ordinária nº 861/2005, de autoria do Poder Executivo (Ementa: Autoriza o Estado de Pernambuco a
conceder o direito de uso de imóvel público, mediante prévia licitação, nos termos do artigo 4º, § 1º da Constituição do Estado, e
artigo 2º da Lei Federal nº 8.666, de 21 de junho de 1993, com suas alterações posteriores).
Relator: Deputado Elias Lira.
f) Projeto de Lei Ordinária nº 868/2005, de autoria do Poder Executivo (Ementa: Autoriza o Estado de Pernambuco a ceder o
direito de uso dos imóveis que indica e dá outras providências).
Relator: Deputado Aglailson Júnior
g) Projeto de Lei Ordinária nº 869/2005, de autoria do Poder Executivo (Ementa: Autoriza o Estado de Pernambuco a ceder
o direito de uso da área de terra que indica, e dá outras providências).
Relatora: Deputada Ana Rodovalho
h) Projeto de Lei Ordinária nº 875/2005, de autoria do Poder Executivo (Ementa: Autoriza o Estado de Pernambuco a ceder
o direito de uso do imóvel que indica, e dá outras providências).
Relator: Deputado Antônio Figueirôa

Recife, 21 de março de 2005.

Deputado IZAÍAS RÉGIS
Presidente

COMISSÃO DE SAÚDE
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

Convoco, nos termos do Regimento Interno, os deputados ADELMO DUARTE, ANA CAVALCANTI, ISALTINO NASCIMENTO E
NELSON PEREIRA membros titulares,bem como os suplentes AUGUSTO COUTINHO, AURORA CRISTINA, IZAÍAS RÉGIS,
MARCANTONIO DOURADO E ROBERTO LEANDRO, para uma reunião ordinária a ser realizada no dia 22 (vinte e dois) de
março de 2005, às 09:00 (nove) horas, no Plenarinho II, no quinto andar do Anexo I ao Palácio Joaquim Nabuco, com a seguinte
pauta:

1-Em distribuição

1.1-Projeto de lei º 882/2005, de autoria do deputado Raimundo Pimentel. (Ementa: Cria no âmbito do Estado de Pernambuco, o
Dia de Enfrentamento e Combate ao Tráfico de Seres Humanos).

2-Em discussão

2.1-Substitutivo nº 01 ao projeto de lei nº 806/2004, de autoria da da Comissão de Constituição, Legislação e Justiça. (Ementa:
Dispõe sobre a proteção da saúde dos consumidores nos estabelecimentos comerciais que ofertam a locação e respectivo
acesso a jogos de de computador em rede de local, conhecidos como Lan House - Local àrea Network, e seus correlatos, e dá
outras providências).
Relatora: deputada Ana Cavalcanti.

Sala da Comissão de Saúde, 21 de março de 2005.

Deputado Maviael Cavalcanti
Presidente

CPI 
SISTEMA HABITACIONAL

EDITAL DE CONVOCAÇÃO

Convoco, nos termos do art. 103, inciso III do Regimento Interno da Assembléia Legislativa, os Deputados Afl (PTB), Henrique
Queiroz (PP), Isaltino Nacimento (PT), Carla Lapa (PSB), Roberto Liberato (PFL), Betinho Gomes (PPS), Silvio Costa (PMN) e
José Queiroz (PDT), membros titulares, e, os suplentes, Deputados Manoel Ferreira (PFL), Roberto Leandro (PT), João
Fernando Coutinho (PSB), Ceça Ribeiro, Pastor Cleiton Collins (PSC), Jacilda Urquisa (PMDB), Augusto Coutinho (PFL) e
Raimundo Pimentel (PSDB) para Reunião desta Comissão a ser realizada, às 09:15h (nove horas e quinze minutos), do dia 22
de março de 2005 (terça-feira), no Plenarinho III desta Casa, com a finalidade de eleger o Presidente, Vice-Presidente e escolha
do Relator desta Comissão.

Recife, 21 de março de 2005.

Deputado Antônio Moraes
Deputado

COMISSÃO DE FINANÇAS, ORÇAMENTO E TRIBUTAÇÃO
REUNIÃO ORDINÁRIA

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
Convoco, nos termos do art. 105, I, c/c art. 113, caput, do Regimento Interno da Assembléia Legislativa, os Deputados Sebastião
Rufino (PFL), Adelmo Duarte (PFL), Antônio Moraes (PSDB), Geraldo Coelho (PFL), Henrique Queiroz (PP), João F. Coutinho
(PSB), Marcantônio Dourado (PMDB), Roberto Leandro (PT), Sílvio Costa (PMN), membros titulares, e, na ausência destes, os
suplentes, Deputados Ana Cavalcanti (PP), Ana Rodovalho (PSC), Augusto César (PTB), Augusto Coutinho (PFL), Ciro Coelho
(PFL), Izaías Régis (PTB), Nelson Pereira (PC do B), Manoel Ferreira (PFL), Ricardo Teobaldo (PMDB), para comparecerem à
Reunião Ordinária, às 10:00h (dez horas) do próximo dia 23 de março de 2005 (quarta-feira), no Plenarinho II.

EM DISTRIBUIÇÃO

1) Projeto de Lei Ordinária:
a) Projeto de Lei Ordinária n.º 883/2005, de autoria do Deputado Sérgio Leite (Ementa: Dispõe sobre a obrigatoriedade de
implantação de Infra-estrutura básica em empreendimentos habitacionais construídos ou financiados, parcial ou integralmente,
com recursos públicos oriundos dos Estado de Pernambuco).

EM REDISTRIBUIÇÃO

1) Projetos de Leis Ordinárias:
a) Projeto de Lei Ordinária n.º 7/2003, de autoria do Deputado Sílvio Costa (Ementa: Obriga as escolas do Sistema Estadual de
Educação (Estaduais, Municipais e Privadas) da Educação Infantil, Ensino Fundamental e Médio, exigir exame oftalmológico no
ato da matrícula);
b) Projeto de Lei Ordinária n.º 284/2003, de autoria do Deputado Sérgio Leite (Ementa: Considera de Utilidade Pública a
entidade CENTRO DE ESTUDOS E EDUCAÇÃO POPULAR – CEEP);
c) Projeto de Lei Ordinária n.º 369/2003, de autoria da Deputada Jacilda Urquisa (Ementa: Declara de Utilidade Pública a
Associação Pró-Ser Porque a Vida nos é dada pra viver);
d) Projeto de Lei Ordinária n.º 394/2003, de autoria do Deputado José Queiroz (Ementa: Autoriza o Poder Executivo a ceder
um Banco Oficial às disponibilidades financeiras do Tesouro Estadual);
e) Projeto de Lei Ordinária n.º 557/2004, de autoria do Deputado Antônio Moraes (Ementa: Declara de Utilidade Pública a
Legião da Boa Vontade (LBV), uma organização da Sociedade Civil, sem fins lucrativos);
f) Projeto de Lei Ordinária n.º 574/2004, de autoria do Deputado Izaías Régis (Ementa: Disciplina o acondicionamento dos
vasilhames plásticos retornáveis utilizados no envasamento, industrialização e comercialização de água mineral no Estado de
Pernambuco e dá outras providências);
g) Projeto de Lei Ordinária n.º 685/2004, de autoria do Deputado Augusto Coutinho (Ementa: Declara de Utilidade Pública a
Sociedade Brasileira de Doenças Sexualmente Transmissíveis de Pernambuco - SBDST-PE e dá outras providências);
h) Projeto de Lei Ordinária n.º 800/2004, de autoria do Deputado Isaltino Nascimento (Ementa: Institui a política de
desenvolvimento estadual e regional por meio de Arranjos Produtivos Locais, e dá outras providências).

EM DISCUSSÃO

1) Projetos de Leis Ordinárias:
a) Projeto de Lei Ordinária n.º 869/2005, de autoria do Governador do Estado – Relator: Deputado Henrique Queiroz (Ementa:
Autoriza o Estado de Pernambuco a ceder o direito de uso da área de terra que indica, e dá outras providências);
c) Projeto de Lei Ordinária n.º 875/2005, de autoria do Governador do Estado – Relator: Deputado Henrique Queiroz (Ementa:
Autoriza o Estado de Pernambuco a ceder o direito de uso do imóvel que indica, e dá outras providências);

Recife, 21 de março de 2005.

Deputado SEBASTIÃO RUFINO
- Presidente -
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Apelo ao Governador do Estado e ao Secretário de Produção Rural e Reforma Agrária no sentido de providenciarem junto a direção da
Empresa Pernambucana de Pesquisa Agropecuária - IPA a inclusão do município de Arcoverde, nas metas da Atividade: Obras
hídricas nas rotas dos carros-pipa, ainda para o primeiro semestre do exercício de 2005.

DIÁRIO OFICIAL DE - 15/3/2005

Votação em Único Turno da Indicação n° 3784/2005
Autor: Dep. Pastor Cleiton Collins
(Discussão Encerrada)

Apelo ao Governador do Estado e ao Secretário de Produção Rural e Reforma Agrária no sentido de providenciarem junto a direção da
Empresa Pernambucana de Pesquisa Agropecuária - IPA a inclusão do município de Paranatama, nas metas da Atividade: Obras
hídricas nas rotas dos carros-pipa, ainda para o primeiro semestre do exercício de 2005.

DIÁRIO OFICIAL DE - 15/3/2005

Votação em Único Turno da Indicação n° 3785/2005
Autor: Dep. Pastor Cleiton Collins
(Discussão Encerrada)

Apelo ao Governador do Estado e ao Secretário de Produção Rural e Reforma Agrária no sentido de providenciarem junto a direção da
Empresa Pernambucana de Pesquisa Agropecuária - IPA a inclusão do município de Manari, nas metas da Atividade: Obras hídricas
nas rotas dos carros-pipa, ainda para o primeiro semestre do exercício de 2005.

DIÁRIO OFICIAL DE - 15/3/2005

Votação em Único Turno da Indicação n° 3786/2005
Autor: Dep. Ricardo Teobaldo
(Discussão Encerrada)

Apelo ao Governador do Estado e ao Secretário de Educação no sentido de providenciar o reinício das obras de reforma da escola
Ginásio de Limoeiro, no município de Limoeiro.

DIÁRIO OFICIAL DE - 15/3/2005

Votação em Único Turno da Indicação n° 3787/2005
Autora: Dep. Dilma Lins
(Discussão Encerrada)

Apelo ao Prefeito do município de Jaboatão dos Guararapes no sentido de providenciar junto ao setor competente o desentupimento
das canaletas do sistema de esgotamento sanitário da Rua Josefa de Oliveira, no bairro de Cavaleiro, em Jaboatão dos Guararapes.

DIÁRIO OFICIAL DE - 15/3/2005

Votação em Único Turno da Indicação n° 3788/2005
Autora: Dep. Malba Lucena
(Discussão Encerrada)

Apelo ao Prefeito da Cidade do Paulista visando proceder a pavimentação da Avenida Costa Azul em Pau Amarelo, localizada no
Loteamento Costa Azul.

DIÁRIO OFICIAL DE - 15/3/2005

Votação em Único Turno da Indicação n° 3789/2005
Autora: Dep. Ceça Ribeiro
(Discussão Encerrada)

Apelo ao Comandante do 2º Batalhão de Polícia Militar no sentido de dirigir rondas policiais em diversos loteamentos da Zona Rural do
município de Aliança, neste Estado.

DIÁRIO OFICIAL DE - 16/3/2005

Votação em Único Turno da Indicação n° 3790/2005
Autora: Dep. Ceça Ribeiro
(Discussão Encerrada)

Apelo ao Comandante do 2º Batalhão de Polícia Militar no sentido de aumentar o efetivo do posto policial do Povoado de São Lourenço
no município de Goiana, bem como dirigir rondas policiais às praias de Ponta de Pedras, Barra de Catuama, Catuama e Carne de Vaca.

DIÁRIO OFICIAL DE - 16/3/2005

Votação em Único Turno da Indicação n° 3791/2005
Autor: Dep. Betinho Gomes
(Discussão Encerrada)

Apelo ao Governador do Estado e ao Secretário de Saúde no sentido de implantar uma Farmácia do LAFEPE no município de Escada,
neste Estado.

DIÁRIO OFICIAL DE - 16/3/2005

Votação em Único Turno da Indicação n° 3792/2005
Autor: Dep. Betinho Gomes
(Discussão Encerrada)

Apelo ao Gerente de Relações Institucionais da Telemar Nordeste objetivando a instalação de um telefone público na comunidade do
Santo, no município de Quipapá, neste Estado.

DIÁRIO OFICIAL DE - 16/3/2005

Votação em Único Turno da Indicação n° 3793/2005
Autor: Dep. Betinho Gomes
(Discussão Encerrada)

Apelo ao Gerente de Relações Institucionais da Telemar Nordeste objetivando a instalação de um telefone público na comunidade do
Assentamento Sítio do Siri, no município de Quipapá, neste Estado.

DIÁRIO OFICIAL DE - 16/3/2005

Votação em Único Turno da Indicação n° 3794/2005
Autor: Dep. Betinho Gomes
(Discussão Encerrada)

Apelo ao Gerente de Relações Institucionais da Telemar Nordeste objetivando a instalação de um telefone público na comunidade da
antiga estação ferroviária, no município de Quipapá, neste Estado.

DIÁRIO OFICIAL DE - 16/3/2005

Votação em Único Turno da Indicação n° 3795/2005
Autor: Dep. Guilherme Uchôa
(Discussão Encerrada)

Apelo ao Presidente do Instituto Brasileiro de Meio Ambiente - IBAMA no sentido de por termo na agressão que ora sofre o estuário do
Rio Timbó, Caueiras, Distrito de Igarassu.

DIÁRIO OFICIAL DE - 16/3/2005

Votação em Único Turno do Requerimento n° 2474/2005
Autora: Dep. Dilma Lins
(Discussão Encerrada)

Solicita que o Grande Expediente do dia 25 de abril do corrente ano seja em caráter Especial com a finalidade de comemorar o
Dia do Índio.

DIÁRIO OFICIAL DE - 15/3/2005

Votação em Único Turno do Requerimento n° 2475/2005 e nº 2476/2005
Autores: Dep. Henrique Queiroz e Dep. Guilherme Uchôa
(Discussão Encerrada)

Voto de Pesar pelo falecimento da Senhora Clarice Roma Oliveira Andrade, ocorrido em 12 de março do corrente ano.

DIÁRIO OFICIAL DE - 15/3/2005

Votação em Único Turno do Requerimento n° 2477/2005
Autor: Dep. Augusto Coutinho
(Discussão Encerrada)

Solicita que seja Transcrito nos Anais desta Casa o artigo intitulado: Debilidade Congênita, de autoria do Senador de Pernambuco,
Marco Maciel, publicado no Jornal do Commercio, seção Opinião, em 8 de março do corrente ano.

DIÁRIO OFICIAL DE - 15/3/2005

Votação em Único Turno do Requerimento n° 2478/2005
Autor: Dep. Augusto Coutinho
(Discussão Encerrada)

Solicita que seja Transcrito nos Anais desta Casa o artigo intitulado: Ensino Médio - Soluções Estruturais, de autoria do Secretário de
Educação e Cultura de Pernambuco, publicado no Jornal do Commercio, seção Opinião, em 8 de março do corrente ano.

DIÁRIO OFICIAL DE - 15/3/2005

Votação em Único Turno do Requerimento n° 2480/2005
Autor: Dep. Geraldo Coelho
(Discussão Encerrada)

Voto de Aplauso à Advogada, Professora de Direito e Presidente do Tribunal Regional Federal da 5ª Região, Dra. Margarida de Oliveira
Cantarelli, pela grande luta para que Petrolina conquistasse mais uma Vara da Justiça Federal, que foi instalada no dia 25 de fevereiro
do corrente ano, sendo a 17ª Vara da 5ª Região.

DIÁRIO OFICIAL DE - 15/3/2005

Votação em Único Turno do Requerimento n° 2481/2005
Autor: Dep. José Queiroz
(Discussão Encerrada)

Voto de Aplausos ao Dr. Paulo Amorim, por sua eleição para Presidência da UNIMED Caruaru, ocorrida em 3 de março do corrente ano.

DIÁRIO OFICIAL DE - 15/3/2005

Votação em Único Turno do Requerimento n° 2482/2005
Autor: Dep. Nelson Pereira
(Discussão Encerrada)

Voto de Aplausos a Cidade de Olinda pela passagem do seu quadragésimo septuagésimo aniversário, transcorrido em 12 de março do
corrente ano.

DIÁRIO OFICIAL DE - 15/3/2005

Votação em Único Turno do Requerimento n° 2483/2005
Autor: Dep. Nelson Pereira
(Discussão Encerrada)

Voto de Aplauso a Cidade de Mirandiba pela passagem do seu quadragésimo terceiro aniversário, transcorrido em 11 de março do corrente ano.

DIÁRIO OFICIAL DE - 15/3/2005

Votação em Único Turno do Requerimento n° 2484/2005
Autora: Dep. Malba Lucena
(Discussão Encerrada)

Voto de Aplausos à Prefeita da Cidade de Olinda pela homenagem que está sendo prestada pelo Shopping Tacaruna como destaque
em Política e Economia.

DIÁRIO OFICIAL DE - 15/3/2005

Votação em Único Turno do Requerimento n° 2485/2005
Autora: Dep. Malba Lucena
(Discussão Encerrada)

Voto de Aplausos à Andréa Manzi pela homenagem recebida pelo Shopping Tacaruna, como Destaque Empresarial na passagem do
Dia Internacional da Mulher.

DIÁRIO OFICIAL DE - 15/3/2005

Votação em Único Turno do Requerimento n° 2486/2005
Autora: Dep. Malba Lucena
(Discussão Encerrada)

Voto de Aplausos à Dra. Márcia Azevedo pela homenagem recebida pelo Shopping Tacaruna, como Destaque em Medicina e Saúde
na passagem do Dia Internacional da Mulher.

DIÁRIO OFICIAL DE - 15/3/2005

Votação em Único Turno do Requerimento n° 2487/2005
Autor: Dep. Augusto Coutinho
(Discussão Encerrada)

Solicita que seja Transcrito nos Anais desta Casa o artigo intitulado: A Difícil avaliação da Gestão Pública, de autoria do deputado
Federal Roberto Magalhães - PFL, publicado na Folha de Pernambuco, seção Cidadania, em 10 de março do corrente ano.

DIÁRIO OFICIAL DE - 16/03/2005
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Votação em Único Turno do Requerimento n° 2488/2005
Autor: Dep. Augusto Coutinho
(Discussão Encerrada)

Voto de Aplausos à Secretaria de Educação e Cultura - SEDUC e a Biblioteca Pública do Estado - BPE, pela programação em
homenagem ao Dia do Bibliotecário.

DIÁRIO OFICIAL DE - 16/03/2005

Votação em Único Turno do Requerimento n° 2489/2005
Autor: Dep. Augusto Coutinho
(Discussão Encerrada)

Voto de Aplausos à Sociedade Brasileira de Periodontologia, pela iniciativa de promover o XXI Congresso Brasileiro de Periodontologia
- CONBRAPE, no Estado de Pernambuco.

DIÁRIO OFICIAL DE - 16/03/2005

Votação em Único Turno do Requerimento n° 2490/2005
Autora: Dep. Ceça Ribeiro
(Discussão Encerrada)

Voto de Aplauso à Paróquia de São José no município de Abreu e Lima por motivo da festa em alusão aos quarenta anos de fundação
da Paróquia de São José.

DIÁRIO OFICIAL DE - 16/03/2005

Votação em Único Turno do Requerimento n° 2491/2005
Autora: Dep. Jacilda Urquisa
(Discussão Encerrada)

Voto de Aplausos pelo Jubileu de Prata - 25 anos, do Conselho de Preservação dos sítios Históricos de Olinda, transcorrido em 11 de
março do corrente ano.

DIÁRIO OFICIAL DE - 16/03/2005

Votação em Único Turno do Requerimento n° 2492/2005
Autora: Dep. Jacilda Urquisa
(Discussão Encerrada)

Voto de Aplausos a Senhora Gleyde Costa Vitor, pelo excelente trabalho que vem desenvolvendo como Gerente da Biblioteca Pública
do Estado de Pernambuco.

DIÁRIO OFICIAL DE - 16/03/2005

Votação em Único Turno do Requerimento n° 2493/2005
Autor: Dep. Geraldo Coelho
(Discussão Encerrada)

Voto de Aplausos ao Cônsul do Japão, Susumu Shinata que está se despedindo do Recife, após longo período de bons serviços
prestados à nossa Região.

DIÁRIO OFICIAL DE - 16/03/2005

Votação em Único Turno do Requerimento n° 2494/2005
Autor: Dep. Adelmo Duarte
(Discussão Encerrada)

Solicita que seja Transcrito nos Anais desta Casa o artigo intitulado: Biu Relojoeiro, de autoria do Deputado Federal José Mendonça
Bezerra, publicado no Diário de Pernambuco em 22 de fevereiro do corrente

DIÁRIO OFICIAL DE - 16/03/2005

ATA DA DÉCIMA NONA REUNIÃO ORDINÁRIA DA TERCEIRA SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA DA DÉCIMA QUINTA
LEGISLATURA, REALIZADA EM 17 DE MARÇO DE 2005.

Presidência dos Excelentíssimos Senhores Deputados Romário Dias e Raimundo Pimentel. 

Aos 17 (dezessete) dias do mês de março do ano de 2005 (dois mil e cinco), às 14 (catorze) horas e 30 (trinta) minutos, com a
presença inicial dos Deputados: Alf, Ana Rodovalho, Augusto Coutinho, Aurora Cristina, Betinho Gomes, Bruno Rodrigues, Carla
Lapa, Ceça Ribeiro, Ciro Coelho, Dilma Lins, Fernando Lupa, Guilherme Uchôa, Henrique Queiroz, Isaltino Nascimento, Jacilda
Urquisa, João Fernando Coutinho, João Negromonte, José Queiroz, Manoel Ferreira, Nelson Pereira, Pastor Cleiton Collins,
Raimundo Pimentel, Ricardo Teobaldo, Roberto Leandro, Roberto Liberato, Romário Dias, Sebastião Oliveira Júnior, Sebastião
Rufino, Sérgio Leite, Sílvio Costa e Teresa Leitão. Justificaram suas ausências os Deputados: Adelmo Duarte, Aglailson Júnior,
Ana Cavalcanti, Antônio Figueirôa, Augusto César, Elias Lira, Ettore Labanca, Izaías Régis, Lourival Simões, Marcantônio
Dourado, Maviael Cavalcanti, Pedro Eurico e Soldado Moisés. Constatando o quorum regimental, o Senhor Presidente declara
aberta a reunião. Ocupam, respectivamente, as cadeiras de Primeiro e Segundo Secretários os Deputados João Negromonte e
Guilherme Uchôa. Lidas são aprovadas as atas das reuniões anteriores. Em seguida, o Senhor Presidente concede a palavra ao
Primeiro Secretário que procede à leitura do Expediente. Isto feito, o Senhor Presidente manda o mesmo à publicação. No horário
destinado ao Pequeno Expediente, ocupa a tribuna a Deputada Teresa Leitão para em sua oratória comentar matéria publicada
em jornal a qual informa que o conjunto de servidores públicos do Estado de Pernambuco ficará sem reajuste nos seus salários
este ano. Com a palavra a Deputada Jacilda Urquisa que vem comentar matéria publicada em jornal com o seguinte título: UM
LAMENTÁVEL EQUIVOCO, de autoria do ilustre Deputado Osvaldo Coelho, a qual discorre acerca da transposição do Rio São
Francisco. Logo após, usa da tribuna o Deputado Roberto Leandro para tecer alguns comentários sobre o manifesto dos
funcionários da Seguradora de Plano de Saúde (Admed), que estão passando dificuldades tendo em vista a intervenção da
empresa pelo órgão competente. Prosseguindo, com a palavra o Deputado Raimundo Pimentel que inicialmente vem informar aos
funcionários da Admed que os mesmos não podem ser penalizados por uma péssima administração dos donos da Admed.
Continuando, comenta reunião que ocorrerá no Plenário da Casa Joaquim Nabuco no dia de amanhã com integrantes do Partido
da Social Democracia Brasileira (PSDB). Concluindo, fala sobre pedido de criação de uma Comissão Parlamentar de Inquérito
para investigar a situação das UTIs no Estado de Pernambuco. Em seguida, ocupa a tribuna o Deputado João Fernando Coutinho
para demonstrar alegria e satisfação pela inauguração do Centro Regional de Ciência Nuclear, no campus da Universidade
Federal de Pernambuco, feita pelo Ministro Eduardo Campos, beneficiando sobremaneira a nosso região. Segue-se com a palavra
a Deputada Carla Lapa que mais uma vez vem repudiar com veemência a exploração sexual infanto-juvenil, lamentando que o
Estado de Pernambuco seja o campeão do turismo sexual no Brasil. Ao final, critica a demissão da Delegada Eliane Caldas pela
mesma ter denunciado as péssimas condições da Delegacia de Proteção à Criança e Adolescentes. Finalmente usa da tribuna a
Deputada Aurora Cristina, última oradora inscrita, para em seu discurso apelar a diversas autoridades no sentido de que seja
instalada no município de Garanhuns uma Agência de Trabalho. Finalizando, presta solidariedade aos funcionários da Admed
presentes nas galerias da Casa Joaquim Nabuco. Encerrado o Pequeno Expediente o Senhor Presidente passa à Ordem do Dia,
oportunidade em que concede a palavra ao Deputado Guilherme Uchôa, em questão de ordem, o qual solicita do Senhor
Presidente verificação de quorum. Ato contínuo, o Senhor Presidente defere o pedido do ilustre deputado. Logo após, concede a
palavra ao Deputado Henrique Queiroz tendo o mesmo questionado o pedido de verificação de quorum feito pelo ilustre Deputado
Guilherme Uchôa. Mais uma vez, o Senhor Presidente concede a palavra ao Deputado Guilherme Uchôa que vem ratificar o seu
pedido, afirmando que o fez de forma regimental. Dando continuidade aos trabalhos, o Senhor Presidente convida os Deputados

João Negromonte e Guilherme Uchôa para assumirem respectivamente a Primeira e a Segunda Secretarias. Em seguida, o
Senhor Presidente determina ao Primeiro Secretário que proceda a chamada nominal dos Senhores Parlamentares para
verificação de quorum. Isto feito encontram-se presentes os Deputados: Ana Rodovalho, Augusto Coutinho, Aurora Cristina,
Betinho Gomes, Ceça Ribeiro, Ciro Coelho, Dilma Lins, Fernando Lupa, Guilherme Uchôa, Henrique Queiroz, Jacilda Urquisa,
João Negromonte, Manoel Ferreira, Pastor Cleiton Collins, Raimundo Pimentel, Ricardo Teobaldo, Roberto Liberato, Romário
Dias, Sebastião Oliveira Júnior e Sebastião Rufino. Encontrando-se ausentes do Plenário os Deputados: Adelmo Duarte, Aglailson
Júnior, Alf, Ana Cavalcanti, Antônio Figueirôa, Antônio Moraes, Augusto César, Bruno Araújo, Bruno Rodrigues, Carla Lapa,
Claudiano Martins, Elias Lira, Ettore Labanca, Geraldo Coelho, Isaltino Nascimento, Izaías Régis, João Fernando Coutinho, José
Queiroz, Lourival Simões, Malba Lucena, Marcantônio Dourado, Maviael Cavalcanti, Nelson Pereira, Pedro Eurico, Roberto
Leandro, Sérgio Leite, Sílvio Costa, Soldado Moisés e Teresa Leitão. Não havendo número legal para deliberar, o Senhor
Presidente passa a discutir as seguintes proposições: Pareceres nºs 4764/2005 e 4766/2005, da Décima Terceira Comissão, que
oferecem redação final aos Projetos de Lei Ordinária nºs 857/2005 e 853/2005; Projetos de Resolução e de Lei Ordinária,
respectivamente, nºs 865/2005, 858/2005 e 871/2005; Indicações nºs 3761/2005 a 3795/2005. Aberta a discussão em Plenário do
Requerimento nº 2474/2005, usa da palavra o Deputado Henrique Queiroz (que foi aparteado pelo Deputado Raimundo Pimentel).
Em seguida, o Senhor Presidente passa a discutir os demais Requerimentos nºs 2475/2005 a 2478/2005. Aberta a discussão em
Plenário do Requerimento nº 2480/2005, ocupa a tribuna o Deputado Sebastião Oliveira Júnior (que foi aparteado pelos
Deputados: Sílvio Costa, Henrique Queiroz, Alf e Roberto Liberato). Logo após, o Senhor Presidente passa a discutir os seguintes
Requerimentos nºs 2481/2005 a 2494/2005. Anunciado o Grande Expediente, usa da tribuna o Deputado Roberto Liberato que
vem comentar duas proposições de sua autoria apelando a diversas autoridades no sentido de viabilizarem a implantação da rede
de água encanada para distribuição no Loteamento Pitanguinha, no bairro da Pitanga, no município de Pesqueira; e instalação de
uma adutora ligando a adutora de Jucazinho no município de Riacho das Almas até o Povoado do Vitorino, no mesmo município.
O orador foi aparteado pelo Deputado Henrique Queiroz. Por último, com a palavra o Deputado Isaltino Nascimento (assume a
Presidência o Deputado Raimundo Pimentel), para inicialmente informar os motivos da retirada da bancada de oposição do
Plenário da Casa Joaquim Nabuco, pedindo desculpas aos funcionários da Admed. Ao final, vem prestar solidariedade aos
servidores da Admed que estão na iminência de perderem os seus empregos. O orador foi aparteado pelos Deputados: Sílvio
Costa e Alf. Esgotada a pauta, o Senhor Presidente despacha à publicação as Indicações nºs 3810/2005 a 3826/2005 de autoria
dos Deputados: João Fernando Coutinho, Raimundo Pimentel, Guilherme Uchôa, Elias Lira, Ceça Ribeiro e Roberto Liberato e, os
Requerimentos nºs 2510/2005 a 2518/2005 da lavra dos Deputados: Carla Lapa, Jacilda Urquisa, Manoel Ferreira, Elias Lira,
Guilherme Uchôa, Teresa Leitão e Augusto Coutinho, que foram apresentados na reunião de hoje, conforme resumo a seguir: Pela
Deputada Teresa Leitão, voto de aplauso à Secretaria de Educação e Desporto de Olinda, na pessoa da Secretária de Educação e
Desporto, Leocádia Maria da Hora Neta, pela redução de quarenta e dois percentuais no índice de analfabetismo no município de
Olinda. Pelo Deputado Elias Lira, duas proposições: a primeira, apelo aos Senhores: Governador do Estado e ao Secretário de
Educação e Cultura, no sentido de autorizarem a recuperação da estrutura física da Escola Polivalente José Joaquim da Silva
Filho, no município de Vitória de Santo Antão; e a segunda, voto de aplauso ao município de Vicência, por sediar as filmagens do
curta-metragem Kostar. Pelo Deputado Manoel Ferreira, voto de pesar pelo falecimento do Pastor Manoel Lima da Silva, ocorrido
no dia quinze do mês corrente. Pela Deputada Carla Lapa, requerimento solicitando que seja transcrito nos Anais desta Casa o
artigo intitulado: “O sotaque do verão”, de autoria do Presidente da Associação Brasileira de Jornalistas de Turismo de
Pernambuco, publicado no Diário de Pernambuco do dia primeiro de março do corrente ano. Pelo Deputado Raimundo Pimentel,
apelo ao Senhor Presidente do Tribunal de Justiça de Pernambuco no sentido de remeter a esta Casa projeto de lei criando novas
sedes dos Juizados Especiais, antigos Juizados de Pequenas Causas, nas cidades do Sertão pernambucano. Pelo Deputado
Guilherme Uchôa, nove proposições: a primeira, apelo ao Comandante do Batalhão Duarte Coelho, no sentido de intensificar a
vigilância móvel nos principais logradouros da cidade Patrimônio Cultural da Humanidade; a segunda, apelo aos Senhores:
Secretário de Educação e Cultura e ao Secretário de Defesa Social, no sentido de agilizarem a implantação de vigilância
eletrônica na rede estadual de ensino; a terceira, apelo aos Senhores: Governador do Estado e ao Secretário de Saúde, no
sentido de repensar a situação em que se encontra a rede estadual hospitalar, notadamente o Hospital da Restauração; a quarta,
apelo ao Senhor Secretário de Educação e Cultura do Estado, no sentido de repensar a educação em Pernambuco; a quinta,
apelo aos Senhores: Governador do Estado e ao Secretário de Administração e Reforma, no sentido de repensar o sistema
prisional vigente; a sexta, apelo ao Senhor Secretário de Serviços Públicos da cidade do Recife, no sentido de revitalizar os
bairros da Boa Vista, Santo Antônio e São José de Ribamar; a sétima e oitava, apelos ao Senhor Procurador Geral do Ministério
Público do Estado, no sentido de fazer valer o cumprimento do Código de Defesa do Consumidor; e responsabilizar o Governador
do Estado pelo descumprimento da decisão judicial que determinou que seja transferido pacientes dos hospitais públicos para os
particulares, caso não haja vagas nas UTI’s da rede hospitalar estadual; e a nona, voto de congratulações com a inauguração de
mais uma unidade avançada do Serviço Oftalmológico de Pernambuco, nesta capital. Pelo Deputado Augusto Coutinho, três
requerimentos: o primeiro, voto de pesar pelo falecimento da Senhora Valdenea Pedro de Souza, ocorrido no dia sete do mês
corrente; o segundo e o terceiro, votos de aplausos: à nadadora Etiene Medeiros, pela conquista da medalha de prata nos
cinqüenta metros livres, no Campeonato Sul-Americano de Natação; e à empresa Italiana, pelo recebimento do prêmio Qualidade
Fiat, como a melhor concessionária das capitais do Nordeste. Pela Deputada Ceça Ribeiro, apelo ao Senhor Secretário de
Educação e Cultura do Estado, no sentido de efetivar a contratação de servidores nas funções de merendeira, porteiro e auxiliar
de serviços gerais para o preenchimento do quadro funcional da Escola Estadual Professor Arruda Marinho, no município de
Pesqueira; e pelo Deputado João Fernando Coutinho, quatro apelos: o primeiro, apelo aos Senhores: Governador do Estado,
Secretário de Infra-Estrutura e ao Diretor Geral do Departamento de Estradas de Rodagem, no sentido de viabilizarem o
pagamento da desapropriação contra o Engenho Camevou, no distrito de Serro Azul, em Palmares; do terceiro ao quarto, aos
Senhores: Ministra das Minas e Energia, Presidente da Companhia Hidroelétrica do São Francisco, Coordenador Geral do
Programa Luz para Todos, Governador do Estado, Secretário de Infra-Estrutura e ao Diretor-Presidente da Companhia Energética
de Pernambuco, no sentido de implantarem a eletrificação rural nas seguintes localidades: Sítio Quibungui, Engenho Harmonia e
assentamentos Amaraji, Agrovila Minguito, Vila Serra D’água e Vila Mato Grosso de Baixo, nos municípios de Altinho, Catende e
Rio Formoso. (Sendo deferidos os Requerimentos nºs 2519/2005 do Deputado Elias Lira solicitando Pedido de Informações ao
Senhor Presidente do Tribunal de Contas do Estado; 2520/2005 e 2521/2005 de iniciativa do Deputado Betinho Gomes solicitando
Pedidos de Informações ao Senhor Secretário de Cidadania e Políticas Sócias; 2522/2005 da lavra do Deputado Sérgio Leite
solicitando Pedido de Informações ao Senhor Diretor-Presidente da Pernambuco Participações e Investimentos Sociedade
Anônima; e 2523/2005 de autoria do Deputado João Negromonte solicitando que seja retirado de tramitação o Projeto de Lei nº
678, de sua autoria). Em seguida, o Senhor Presidente encaminha a Primeira, Segunda, Terceira e Quarta Comissões a seguinte
proposição: Projeto de Lei Ordinária nº 883/2005 do Deputado Sérgio Leite. Faltaram à presente reunião os Deputados: Antônio
Moraes, Bruno Araújo, Claudiano Martins, Geraldo Coelho e Malba Lucena. Nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente
encerra a presente reunião convocando outra para a próxima segunda-feira à hora regimental.

VIGÉSIMA REUNIÃO ORDINÁRIA DA TERCEIRA SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA DA DÉCIMA QUINTA LEGISLATURA,
REALIZADA EM 21 DE MARÇO DE 2005.

EXPEDIENTE

PARECER Nº 4767 - DA COMISSÃO DE DEFESA DA CIDADANIA opinando favorável ao Substitutivo nº 01 ao Projeto de Lei nº 806
A Imprimir.

PARECER Nº 4768 - DA COMISSÃO DE EDUCAÇÃO E CULTURA opinando favorável ao Projeto de Resolução nº 856.
A Imprimir.

PARECER Nº 4769 - DA COMISSÃO DE EDUCAÇÃO E CULTURA opinando favorável ao Projeto de Lei nº 565.
A Imprimir.

OFÍCIO Nº 55 - DO PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE PARNAMIRIM encaminhando cópia da indicação nº 006/2005, de
autoria do vereador Newilton Mendes.
Inteirada.

OFÍCIO Nº 132 - DO SUBSECRETÁRIO DE PLANEJAMENTO, ORÇAMENTO E ADMINISTRAÇÃO DO MINISTÉRIO DO MEIO
AMBIENTE comunicando liberação de recursos do Convênio nº 2001CV000145.
À 2ª Comissão e a Procuradoria Geral.

OFÍCIO Nº 22 - DA PROCURADORA CHEFE ADJUNTA DA PROCURADORIA DE APOIO JURÍDICO LEGISLATIVO AO
GOVERNADOR encaminhando em devolução o autógrafo da Lei Ordinária nº 17/03/2005.
Inteirada.

Expediente

Ata
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Ofício s / nº 
Recife, 21 de março de 2005.

Senhor Presidente,

Indico os nomes dos Deputados Antônio Moraes e Raimundo Pimentel para compor a CPI da Habitação, como membro Titular e
suplente, respectivamente. 

Atenciosamente,

Pedro Eurico 
Líder do PSDB

Ao
Exmo. Sr.
Romário Dias 
Presidente da Assembléia Legislativa do Estado de Pernambuco
NESTA

Ofício nº 009/2005
Recife, 18 de março de 2005.

Senhor Presidente

Venho através do presente, comunicar a substituição do Deputado Elias Lira pelo Deputado Maviael Cavalcanti, como membro titular
da comissão de Administração Pública desta Casa.
Sem mais para o momento, apresento votos de congratulações e apreço.

CIRO COELHO
Deputado 

1º Vice-Líder do PFL

Exmo. Sr.
Deputado Romário Dias 
Presidente da Assembléia Legislativa de Pernambuco

Indicação N° 3827/2005
Indicamos à Mesa depois de ouvido Plenário, obedecidas as normas regimentais, que seja enviado um apelo ao Exmo. Sr. Governador
do Estado, Dr. Jarbas de Andrade Vasconcelos e ao Exmo. Sr. Secretário de Infra-Estrutura, Dr. Fernando Dueire no sentido de
providenciar junto a Diretoria da CELPE, a instalação de um transformador trifásico de média potência, na Granja Canaã, Loteamento
Morada da Verde, Paulista - Paratibe – PE.
Da decisão do Plenário, dê-se conhecimento a Sra. Edite Alexandre Santana, no Loteamento Morada Verde, Granja Canaã - Paulista -
Paratibe – PE.

Justificativa

A instalação do transformador trifásico, objeto desta solicitação, é de suma importância para os moradores do Loteamento Morada
Verde. Sua instalação possibilitará o uso adequado do sistema hidráulico de um poço artesiano que será instalado no local e servirá a
um grande número de famílias, que residem na localidade.
Assim sendo, e acreditando nas gestões governamentais junto a CELPE, para que o objetivo desta indicação seja devidamente
atendido, é que vimos solicitar dos nossos pares nesta Casa Legislativa, sua necessária acolhida.

Sala das Reuniões, em 17 de março de 2005.

Dilma Lins
Deputada

Indicação N° 3828/2005
Indicamos à Mesa depois de ouvido Plenário, obedecidas as normas regimentais, que seja enviado um apelo ao Exmo. Sr. Governador
do Estado, Dr. Jarbas de Andrade Vasconcelos e ao Exmo. Sr. Secretário de Infra-Estrutura, Dr. Fernando Dueire no sentido de
providenciar junto a Diretoria da COMPESA a perfuração e instalação de um poço artesiano na Granja Canaã, localizada em Paratibe
no Loteamento Morada Verde, município do Paulista – PE.
Da decisão do Plenário, dê-se conhecimento a Ilma. Sra. Edite Alexandre de Santana no Loteamento Morada Verde, 102 – Paulista –
Paratibe – PE.

Justificativa

Procurada que fomos pela Sra. Edite Alexandre de Santana, que solicitou a nossa intermediação junto ao Poder Executivo, para a
perfuração e instalação de um poço artesiano em uma granja de sua propriedade, mas que servirá também a diversos moradores do
Loteamento Morada Verde, mas suas atividades hortifrutigranjeiras, é que ora encaminhamos a presente indicação. Sua aprovação
será decisiva para que as autoridades governamentais venham atender o pleito em questão, que consideramos justo e oportuno, haja
vista que irá beneficiar um número significativo de famílias que não dispõe de condições econômicas para a instalação de referido
poço.
Assim sendo, é que nos dirigirmos aos nossos ilustres pares nesta Casa, para solicitar-lhes a melhor das acolhidas a esta propositura.

Sala das Reuniões, em 17 de março de 2005.

Dilma Lins
Deputada

Indicação N° 3829/2005
Indicamos à Mesa depois de ouvido Plenário, obedecidas as normas regimentais, que seja enviado um apelo ao Exmo. Sr. Governador
do Estado Dr. Jarbas de Andrade Vasconcelos e ao Exmo. Sr. Secretário de Saúde, Dr. Gentil Porto no sentido de incluir no Programa
de Atenção à saúde da População levado a efeito pelo Fundo Estadual de Saúde – FES-PE, o município de Itacuruba quando da
elaboração do seu Plano Operativo para 2005, na meta específica de assistência aos portadores de deficiência.
Da decisão do Plenário, dê-se conhecimento ao Exmo. Sr. Romero Magalhães Lêdo, Av. Patriarca Anibal Cantareli, s/n – CEP: 54430-
000 – Itacuruba – PE. 

Justificativa

O número de portadores de deficiência, vem aumentando sobremaneira no município acima discriminado, e por assim ser, é que
estamos encaminhado as autoridades governamentais a proposição em pauta. Dessa forma, acreditamos que a nossa solicitação
venha a ser atendida em tempo hábil, viabilizando as ações dirigidas aos portadores de deficiência, conferindo-lhes uma melhor
qualidade de vida.
Ante o exposto, é que vimos solicitar aos nossos ilustres pares nesta Casa Legislativa, a melhor das acolhidas a propositura em tela,
haja vista que viria atender a um grande número de pessoas deficientes no município, o que consideramos como justo e oportuno.

Sala das Reuniões, em 3 de março de 2005.

Dilma Lins
Deputada

Indicação N° 3830/2005
Indicamos à Mesa depois de ouvido Plenário, obedecidas as normas regimentais, que seja enviado um apelo ao Exmo. Sr. Governador
do Estado Dr. Jarbas de Andrade Vasconcelos e ao Exmo. Sr. Secretário de Saúde, Dr. Gentil Porto no sentido de incluir no Programa
de Atenção à saúde da População levado a efeito pelo Fundo Estadual de Saúde – FES-PE, o município de Garanhuns quando da
elaboração do seu Plano Operativo para 2005, na meta específica de assistência aos portadores de deficiência.
Da decisão do Plenário, dê-se conhecimento ao Exmo. Sr. Prefeito do município de Garanhuns, Sr. Luiz Carlos de Oliveira, Av. Santo
Antônio, 126 – CEP: 55290-000 – Garanhuns – PE.

Justificativa

O número de portadores de deficiência, vem aumentando sobremaneira no município acima discriminado, e por assim ser, é que
estamos encaminhado as autoridades governamentais a proposição em pauta. Dessa forma, acreditamos que a nossa solicitação
venha a ser atendida em tempo hábil, viabilizando as ações dirigidas aos portadores de deficiência, conferindo-lhes uma melhor
qualidade de vida.
Ante o exposto, é que vimos solicitar aos nossos ilustres pares nesta Casa Legislativa, a melhor das acolhidas a propositura em tela,
haja vista que viria atender a um grande número de pessoas deficientes no município, o que consideramos como justo e oportuno.

Sala das Reuniões, em 3 de março de 2005.

Dilma Lins
Deputada

Indicação N° 3831/2005
Indicamos à Mesa depois de ouvido Plenário, obedecidas as normas regimentais, que seja enviado um apelo ao Exmo. Sr.
Governador do Estado Dr. Jarbas de Andrade Vasconcelos e ao Exmo. Sr. Secretário de Saúde, Dr. Gentil Porto no sentido de
incluir no Programa de Atenção à saúde da População levado a efeito pelo Fundo Estadual de Saúde – FES-PE, o município de
Goiana quando da elaboração do seu Plano Operativo para 2005, na meta específica de assistência aos portadores de
deficiência.
Da decisão do Plenário, dê-se conhecimento ao Exmo. Sr. Prefeito do município Sr. José Roberto Gadelha, na Rua Marechal Deodoro
da Fonseca, s/n, CEP: 55900-000 - Goiana – PE.

Justificativa

O número de portadores de deficiência, vem aumentando sobremaneira no município acima discriminado, e por assim ser, é que
estamos encaminhado as autoridades governamentais a proposição em pauta. Dessa forma, acreditamos que a nossa solicitação
venha a ser atendida em tempo hábil, viabilizando as ações dirigidas aos portadores de deficiência, conferindo-lhes uma melhor
qualidade de vida.
Ante o exposto, é que vimos solicitar aos nossos ilustres pares nesta Casa Legislativa, a melhor das acolhidas a propositura em
tela, haja vista que viria atender a um grande número de pessoas deficientes no município, o que consideramos como justo e
oportuno.

Sala das Reuniões, em 3 de março de 2005.

Dilma Lins
Deputada

Indicação N° 3832/2005
Indicamos à Mesa depois de ouvido Plenário, obedecidas as normas regimentais, que seja enviado um apelo ao Exmo. Sr. Prefeito do
Município de Jaboatão dos Guararapes Dr. Newton D’ Emery Carneiro, no sentido de Recapear o Asfalto da Av. 01 no Bairro do
Curado em Jaboatão dos Gaurarapes.
Da decisão desta Casa dê-se conhecimento ao Exmº Sr. Presidente da Câmara Municipal de Jaboatão dos Guararapes Vereador
Paulo Roberto Mendes, e ao Exmº Sr. Vereador Fernando Moreira - Rua Arão Lins de Andrade, 7391 - Piedade - Jaboatão dos
Guararapes/PE - Cep 54310.335, ao Exmº Sr. Secretário de Infra-Estrutura da Prefeitura de Jaboatão dos Guararapes, Dr. José
Marcos de Lima, Rua Arão Lins de Andrade, 886 - Piedade - Jaboatão dos Guararapes/PE - Cep 54310.335, a Sr.ª Cristiane Servio
Ferreira, Av. 01 Bloco 49 Aptº 102 - Curado IV - Jaboatão dos Guararapes/PE - Cep 54270.090, a Sr.ª Lúcia Silva Av. 01 Bloco 18 Aptº
102 - Curado IV - Jaboatão dos Guararapes/PE - Cep 54270.090, ao Sr. Geraldo Silva, Av. 01 Bloco 18 Aptº 302 - Curado IV -
Jaboatão dos Guararapes/PE - Cep 54270.090, e o Sr. Amon de Lima Pereira Rua 10 nº 18 Curado IV - Jaboatão dos Guararapes/PE -
Cep 54270.350 

Justificativa

A Avenida 01 é uma das vias de acesso mais importante do Bairro do Curado e se encontra em lastimável estado, devido a falta de
manutenção. Urgi uma ação imediata de recuperação desse importante caminho de milhares de pessoas que residem, trabalham ou
visitam aquele logradouro.
Esta via é de fundamental importância para a população por ser um corredor que liga os Curados II, III e IV, onde residem
aproximadamente 50.000 (cinquenta mil) habitantes.

Sala das Reuniões, em 16 de março de 2005.

Sebastião Rufino
Deputado

Indicação N° 3833/2005
Indicamos à Mesa depois de ouvido Plenário, e obedecidas as normas regimentais, que seja enviado um apelo ao Exmo. Sr.
Governador Jarbas Vasconcelos, no sentido de construir um Terminal Rodoviário no Município de Santa Terezinha - PE.
Da decisão do Plenário dê-se conhecimento ao Diretor do DER - PE, Dr. Luciano Arthur Valente Danzi e ao Vereadora Jacinta de
Souza Leite, na Câmara de Vereadores de Santa Terezinha.

Justificativa

Mesmo com o grande investimento feito pelo Governo do Estado neste município quando da pavimentação da PE - 285, aumentando o
acesso a Santa Terezinha, a Cidade ainda encontra-se prejudicada por conta da falta de um Terminal Rodoviário para embarque e
desembarque de passageiros, que renovaria assim as condições dos moradores daquela região que teria um maior e melhor serviço
por parte das empresas rodoviárias que virão a fazer o transporte de passageiros nesta localidade.

Sala das Reuniões, em 17 de março de 2005.

Manoel Ferreira
Deputado

Indicações

Ofícios
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Indicação N° 3834/2005
Indicamos à Mesa depois de ouvido Plenário, obedecidas as normas regimentais, que seja enviado um apelo ao Exmo. Sr. Governador
Jarbas Vasconcelos, no sentido de envidar esforços junto a Empresa Auto Viação Progresso, a fim de incluir nos intinerários da
respectiva Empresa o município de Santa Terezinha - PE, substituindo assim o terminal de Tabira.
Da decisão do Plenário, dê-se conhecimento ao Sr.ALLAN KLEBER, Gerente de Operações da Empresa Auto Viação Progresso, ao
Diretor do DER - PE, Dr. Luciano Arthur Valente Danzi e ao Vereadora Jacinta de Souza Leite, na Câmara de Vereadores de Santa
Terezinha.

Justificativa

A iniciativa se prende ao fato de que o Município de Santa Terezinha fica no Sertão do Pajeu, a 442 Km do Recife, sem alternativas de
transporte intermunicipal que se desloque no âmbito desse município.
Já houve pronunciamento positivo da Empresa Progresso, diante de autoridades, afirmando que não incluiria este município nas suas
linhas por falta de asfalto nas estradas, só que agora, a situação das estradas é outra, o asfalto já existe e já pode haver o atendimento
por parte das empresas.
Esperamos por isso o atendimento a presente Indicação, pois é de extrema necessidade do povo daquela região.

Sala das Reuniões, em 17 de março de 2005.

Manoel Ferreira
Deputado

Indicação N° 3835/2005
Indicamos à Mesa depois de ouvido Plenário, obedecidas as normas regimentais, que seja enviado um veemente apelo ao
Excelentíssimo Senhor Luiz Inácio Lula da Silva, Digníssimo Presidente da República Federativa do Brasil; ao Excelentíssimo
Senhor Doutor Alfredo Pereira do Nascimento, DD. Ministro de Estado dos Transportes; ao Ilmo. Sr. Dr. Paulo Sérgio Oliveira
Passos, DD. Presidente do Departamento Nacional de Infra-Estrutura de Transportes - DNIT; ao Ilmo. Sr. Dr. Moacir Beltrão,
DD. Coordenador da 4ª Unidade de Infra-Estrutura Terrestre - UNIT/PE; no sentido de DUPLICAR A BR-104, EM TODO TRAJETO
ENTRE O MUNICÍPIO DE CARUARU ATÉ A DIVISA DO ESTADO DA PARAÍBA. 

DA DECISÃO DO PLENÁRIO, DÊ-SE CONHECIMENTO:
ao Exmo. Sr. Tony Gel, DD. Prefeito Municipal; 
ao Exmo. Sr. Vereador Leonardo Chaves, DD. Presidente da Câmara Municipal de Vereadores;
a TV Asa Branca - Rede Nordeste de Comunicação Ltda., a Avenida José Pinheiro dos Santos, 650 - Pinheirópolis - CEP 55032-
640;
ao Jornal Vanguarda, a Rua Francisco Joaquim, 181, Bloco B - Maurício de Nassau - CEP 55012-230;
ao Jornal do Agreste, a Rua Visconde de Inhaúma, 210, Sala 205 - Maurício de Nassau - CEP 55012-010;
a FolhaNet, na pessoa do Sr. Luciano Carrilho, a Rua Professor José Leão, 306, Sala 02, Térreo - Maurício de Nassau; 
ao Ilmo. Sr. Israel Rodrigues da Silva, a Rua José Claudino de Macedo, 84, Lot. Maria Auxiliadora, Boa Vista; todos em
Caruaru;
ao Exmo. Sr. José Augusto Maia, DD. Prefeito Municipal;
ao Exmo. Sr. Vereador José Moura Filho, na Câmara Municipal de Vereadores;
ao Ilmo. Sr. Jota Oliveira, a Rua Francisco de Barros, 197, Bairro de São Cristóvão;
a Rádio Comunitária FM, na pessoa do Sr. Silvio José, a Rua 13 de Maio, 50, 3º andar, Sala 306 - Centro - CEP 55190.000;
a Rádio Vale do Capibaribe AM – Rua Maria Santina, 200, Lot. Polis Pacas, Bela Vista; todos em Santa Cruz do Capibaribe; 
a Rádio Comunitária FM, na pessoa do Sr. Edson Tavares, a Av. João Manoel da Silva, 456, Centro, Toritama;
a Rádio Comunitária, na pessoa do Sr. Maurício Barbosa, a Rua Padre Berenguer, s/n, Centro, Taquaritinga do Norte;
a Rádio São Domingos, na pessoa do Sr. Fernando Amaral, a Rua Francisco Xavier, 311, Distrito de São Domingos, Brejo da
Madre de Deus;
ao Jornal do Commercio, a Rua do Imperador D. Pedro II, 346 - Santo Antônio - CEP 50010.960;
ao Diário de Pernambuco, a Praça da Independência, 12 - Santo Antônio - CEP 50010-902; 
ao Jornal Opinião, a Rua Miranda Curió, 125 - Encruzilhada - CEP 52041-570;
a Rádio Jornal, a Rua do Lima, 250 - Santo Amaro - CEP 50040-080;
a Rádio Clube, a Rua do Veiga, 600 - Santo Amaro - CEP 50040-915; 
a Rádio CBN, a Rua Dr. José Maria, 1163 - Tamarineira - CEP 52041-000; todos em Recife;
a Rádio Tamandaré, a Av. Presidente Kennedy, 3092 - Peixinhos - CEP 53270.640 – Olinda; 
TODOS NESTE ESTADO. 
ao Excelentíssimo Senhor Doutor Cássio Cunha Lima, Digníssimo Governador do Estado da Paraíba.

Justificativa

Sabe-se que o fluxo de veículos é por demais intenso na BR-104, principalmente no trajeto entre o município pernambucano de
Caruaru até a divisa com o Estado da Paraíba, carecendo de atenção por parte das autoridades do Ministério dos Transportes, de
modo muito especial, do Coordenador da 4ª UNIT, Dr. Moacir Lima Beltrão. 
Por isso, solicitamos, em caráter de urgência, que esforços sejam envidados visando a duplicação do trecho acima mencionado, nessa
auto-estrada federal, oportunizando assim, o melhor deslocamento daqueles que acorrerão a essa região, beneficiando os condutores
de veículos e demais transeuntes com a melhoria do tráfego.

Sala das Reuniões, em 18 de março de 2005.

Antônio Figueirôa
Deputado

Indicação N° 3836/2005
Indicamos à Mesa depois de ouvido Plenário, obedecidas as normas regimentais, que seja enviado um veemente apelo ao
Excelentíssimo Senhor Doutor Jarbas de Andrade Vasconcelos, Digníssimo Governador do Estado de Pernambuco; ao Exmo.
Sr. Dr. João Braga, DD. Secretário Estadual de Defesa Social; e ao Ilmo. Sr. CEL PM Claudio José da Silva, DD. Comandante
Geral da Polícia Militar de Pernambuco; no sentido de procederem com o AUMENTO DO EFETIVO POLICIAL DO
DESTACAMENTO DA POLÍCIA MILITAR DO MUNICÍPIO DE JATAÚBA..
Da decisão do Plenário, dê-se conhecimento ao Exmo. Sr. Antônio Cordeiro do Nascimento, DD. Prefeito Municipal; a Exma.
Sra. Vereadora Ana Paula da Silva, DD. Presidente da Câmara Municipal de Vereadores - Casa Inácio Viterbo de Araújo; ao
Ilmo. Sr. CB PM Manoel José da Silva, no Destacamento da Polícia Militar de Jataúba, a Rua Dr. Paulo Pessoa Guerra, s/n,
Matadouro; todos em Jataúba; e ao Ilmo. Sr. TEN CEL PM Elisio Cristóvão de Melo Viana, DD. Comandante do 15º Batalhão da
Polícia Militar de Belo Jardim Desembargador João Paes, a BR 232, KM 185, Bairro Floresta, Belo Jardim; ao Ilmo. Sr. Jota
Oliveira, a Rua Francisco de Barros, 197, São Cristóvão; a Rádio Comunidade FM, na pessoa do Sr. Silvio José, a Rua 13 de
Maio, 50, 3º andar, Sala 306, Centro; a Rádio Vale do Capibaribe AM, a Rua Maria Santina, 200, Lot. Polis Pacas, Bela Vista; e ao
Jornal Página Livre, na pessoa do Sr. Marconi Silva, a Avenida Cezário Aragão, 1289, Cruz Alta, todos em Santa Cruz do
Capibribe; a Editora Folha de Pernambuco Ltda., a Avenida Marquês de Olinda, 105, Bairro do Recife; ao Jornal do Commercio, a
Rua do Imperador D. Pedro II, 346, Santo Antônio; e ao Diário de Pernambuco, a Praça da Independência, 12, Santo Antônio; todos
em Recife; a FolhaNet, na pessoa do Ilmo. Sr. Luciano Carrilho, a Rua Professor José Leão, 306, Sala 02, Térreo, Maurício de
Nassau, Caruaru.

Justificativa

O município de Jataúba, encravado no Agreste Pernambucano, tem uma população de 15 mil habitantes, predominantemente formada
por pequenos agricultores, mas sua sede tem experenciado alguns conflitos sociais, gerando uma violência que carece de uma maior
atenção da Polícia Militar do Estado. 
Com 715,7 km2 de área geográfica, com vários distritos e pequenos povoados, requer, para maior assistência à sua população,
assegurando as garantias necessárias para a tranqüilidade da pouplação, a elevação do seu contingente policial.

Sala das Reuniões, em 21 de março de 2005.

Antônio Figueirôa
Deputado

Indicação N° 3837/2005
Indicamos à Mesa depois de ouvido Plenário, obedecidas as normas regimentais, que seja enviado um apelo ao Excelentíssimo
Senhor Doutor Jarbas de Andrade Vasconcelos, Digníssimo Governador do Estado de Pernambuco; ao Exmo. Sr. Dr. Fernando
Dueire, DD. Secretário Estadual de Infra-Estrutura; e ao Ilmo. Sr. Dr. Roberto Alcoforado, DD. Diretor Presidente da Companhia
de Eletricidade de Pernambuco - CELPE, no sentido de envidar os esforços necessários com vistas a PROCEDER COM O
FORNECIMENTO DE ENERGIA ELÉTRICA AO SÍTIO ÁGUA FRIA, NO DISTRITO DE SÃO DOMINGOS, NO MUNICÍPIO DO
BREJO DA MADRE DE DEUS. 
Da decisão do Plenário, dê-se conhecimento ao Exmo. Sr. Roberto Asfora, DD. Prefeito Municipal; ao Exmo. Sr. Roberto de Melo
Costa, DD. Presidente da Câmara Municipal de Vereadores - Casa José Cupertino de Souza; a Rádio São Domingos, na
pessoa do Sr. Valdery, a Rua Francisco Xavier, 311, Distrito de São Domingos; todos no Brejo da Madre de Deus; ao Exmo. Sr.
Vereador José Moura Filho, na Câmara Municipal de Vereadores; ao Ilmo. Sr. Edmilson Tetônio da Silva, a Rua Henrique Dias,
139, São Cristóvão; ao Ilmo. Sr. José Aelson de Souza, a Avenida Padre Zuzinha, 183, Centro; ao Ilmo. Sr. Prof. Jota Oliveira, a
Rua Francisco de Barros, 197, São Cristóvão; a Rádio Comunidade FM, na essoa do Sr. Silvio José, a Rua 13 de Maio, 50, 3º
andar, Sala 306, Centro; ao Rádio Vale do Capibaribe AM, a Rua Maria Santina, 200, Lot. Polis Pacas, Bela Vista; ao Jornal
Página Livre, na pessoa do Ilmo. Sr. Marconi Silva, a Avenida Cezário Aragão, 1289, Cruz Alta; todos em Santa Cruz do
Capibaribe; ao Ilmo. Sr. Dr. Francisco Belo, DD. Gerente do Departamento de Extensão de Rede - CELPE, a Av. João de Barros,
111, Boa Vista, Recife; ao Ilmo. Sr. Dr. George Pereira, na CELPE Caruaru, Rua Azevedo Coutinho, 480, Petrópolis; e a FolhaNet,
na pessoa do Sr. Luciano Carrilho, a Rua Professor José Leão, 306, Sala 02,Térreo, Maurício de Nassau; ambos em Caruaru;
todos neste Estado.

Justificativa

A eletrificação rural é, sem dúvida, a mola propulsora para a elevação da produção agrícola, além de oferecer aos rurícolas melhor
condição de vida. A irrigação, como principal fonte mantendora e impulsionadora da produção competitiva, depende exclusivamente da
eletricidade. Por isso, se justifica o apelo que se apresenta, com vistas a proceder com o fornecimento de energia elétrica ao Sítio
Água Fria, no Distrito de São Domingos, em Brejo da Madre de Deus. 
Todavia, contamos com a sensibilidade e o compromisso do Governo do Estado, através da Secretaria de Infra-Estrutura, para que
favoreça a comunidade do Sítio Água Fria, com este imensurável benefício, eletrificando assim essa propriedade.
Finalmente, acreditamos que este pleito será devidamente aprovado pelos Ilustres Pares que formam esta Assembléia Legislativa de
Pernambuco.

Sala das Reuniões, em 21 de março de 2005.

Antônio Figueirôa
Deputado

Indicação N° 3838/2005
Indicamos à Mesa depois de ouvido Plenário, obedecidas as normas regimentais, que seja enviado um apelo ao Excelentíssimo
Senhor Governador do Estado, Doutor Jarbas de Andrade Vasconcelos e ao Ilmo. Sr. Diretor Geral do DER, no sentido de que seja
providenciada a colocação de uma lombada eletrônica em frente a garagem Amaro Alves, na PE-60 km20 no município de Ipojuca,
neste Estado.
Da Decisão desta Casa e do inteiro teor desta proposição dê-se conhecimento ao Exmo.Sr.Prefeito daquele Município Sr. Pedro
Serafim de Souza Filho no seguinte endereço: Prefeitura Municipal do Ipojuca: Rua Cel.João de Souza, s/nº CEP: 55590-000 Centro de
Ipojuca-PE, aos vereadores da Câmara Municipal na Rua Coronel João de Souza Leão, s/nº Centro de Ipojuca e ao Sr. Genival José
da Silva, no Loteamento Antonio Dourado Neto, nº 02 CEP:55590-000 Ipojuca-PE.

Justificativa

Esse trecho da PE-60 transformou-se em outro dos mais perigosos daquela Rodovia, seja pela grande movimentação de veículos, ou
pela forma irresponsável com que os motoristas conduzem seus veículos, em alta velocidade e em completa desobediência à
Legislação que determina a velocidade máxima para os perímetros urbanos.
Por conta disso vários acidentes já ocorreram, muitos deles com vítimas fatais. Diante desse quadro assustador a população daquela
localidade está clamando por uma solução imediata.
Por essas razões é que solicitamos aos ilustres pares a aprovação da presente proposição.

Sala das Reuniões, em 21 de março de 2005.

Betinho Gomes
Deputado

Indicação N° 3839/2005
Indicamos à Mesa depois de ouvido Plenário, obedecidas as normas regimentais, que seja enviado um apelo ao Excelentíssimo
Senhor Governador do Estado, Doutor Jarbas de Andrade Vasconcelos e ao Ilmo. Sr. Diretor Geral do DER, no sentido de que seja
providenciada a colocação de um semáforo na entrada do município de Ipojuca (trevo) neste Estado.
Da Decisão desta Casa e do inteiro teor desta proposição dê-se conhecimento ao Exmo.Sr.Prefeito daquele Município Sr. Pedro
Serafim de Souza Filho no seguinte endereço: Prefeitura Municipal do Ipojuca: Rua Cel.João de Souza, s/nº CEP: 55590-000 Centro de
Ipojuca-PE, aos vereadores da Câmara Municipal na Rua Coronel João de Souza Leão, s/nº Centro de Ipojuca e ao Sr. Genival José
da Silva, no Loteamento Antonio Dourado Neto, nº 02 CEP:55590-000 Ipojuca-PE.

Justificativa

A localidade onde se situa o trevo na entrada de Ipojuca transformou-se em um verdadeiro transtorno para a comunidade onde vem
acontecendo uma verdadeira confusão com os veículos em freqüente colisão por falta de um semáforo tanto na entrada quanto na
saída do município.
Por conta disso vários acidentes já ocorreram, muitos deles com vítimas fatais. 
Por essas razões é que solicitamos aos ilustres pares a aprovação da presente proposição.

Sala das Reuniões, em 21 de março de 2005.

Betinho Gomes
Deputado

Indicação N° 3840/2005
Indicamos à Mesa depois de ouvido Plenário, obedecidas as normas regimentais, que seja enviado um apelo ao Exmo. Sr. Governador
do Estado de Pernambuco, Dr. Jarbas Vasconcelos, no sentido de determinar a inclusão de kits de material odontológico: escovas,
creme, fio dental, entre outros, no Programa de distribuição da merenda escolar nas Escolas Públicas de Pernambuco.
Da decisão do Plenário, dê-se conhecimento ao Exmo. Sr. Ministro da Saúde, Dr. Humberto Costa, ao Exmo. Sr. Secretário de
Educação do Estado, Dr. Mozart Neves e ao Exmo. Sr. Secretário de Saúde do Estado de Pernambuco, Dr. Gentil Porto.

Justificativa

A promoção da saúde é essencial para a manutenção de uma vida saudável. Com essa iniciativa, incutiremos o interesse por hábitos
e cuidados pessoais, através de direcionamentos educativos, com propósito de evitar ou diminuir a incidência de cáries, entre outras
doenças bucais, tão comuns às populações que não usam de medidas profiláticas.
A saúde da população deve ser encarada na sua forma globalizada, ou seja, física, psíquica e social, visando à qualidade de vida dos

cidadãos e também sua auto-estima. É na infância e juventude que os hábitos da higiene bucal devem ser orientados de forma a se
perpetuar ao longo da existência humana, evitando-se os males individuais e os gastos desnecessários na saúde pública. 
Lembremos que nem os planos de saúde, mesmo os mais caros, normalmente cobrem essas despesas e grande parte da população

não tem outra alternativa que não seja o serviço público o qual não supre a carência da população em saúde em nenhum dos
segmentos necessários.
Infelizmente, somos um país de desdentados, e, se não combatermos com medidas profiláticas, jamais sairemos desse patamar.

Como o ditado diz: “Prevenir é melhor do que remediar.”



10 Diário Oficial do Estado de Pernambuco – Poder Legislativo Recife, 22 de março de 2005
Sala das Reuniões, em 17 de março de 2005.

Maviael Cavalcanti
Deputado

Indicação N° 3841/2005
Indicamos à Mesa depois de ouvido Plenário, obedecidas as normas regimentais, que seja enviado um apelo ao Exmo. Sr. Secretário
de Administração do Estado de Pernambuco, Dr. Maurício Romão, no sentido de adotar medidas estabelecendo prazos definidos para
resposta de processos que tramitam nessa Secretaria, de interesse do funcionalismo público estadual.
Da decisão do Plenário, dê-se conhecimento aos membros do Conselho de Política de Pessoal, na pessoa do Secretário de
Administração, Dr. Maurício Romão. 

Justificativa

Sabemos que o governo vem desenvolvendo uma política voltada para a qualidade no atendimento de pessoal. Apesar de todo
esforço e aparato tecnológico, muitos processos relativos a pessoal, continuam se arrastando por tempo a perder de vista. 
Petições, Requerimentos, tudo que é de interesse do funcionário, principalmente, quando se refere a pagamentos devidos, são

excessivamente burocratizados. As reuniões do Conselho de Política de Pessoal são escassas para a quantidade de processos que se
acumulam e sem datas definidas, prejudicando àqueles que dependem de pareceres dos mesmos. 
A agilização nesses processos dotaria a máquina administrativa de uma política mais humanista e respeitosa para com os cidadãos,

pois, sem isso, não há “Política de Qualidade.”
Pelo exposto, solicito aos meus nobres pares a aprovação do pleito.

Sala das Reuniões, em 18 de março de 2005.

Maviael Cavalcanti
Deputado

Indicação N° 3842/2005
Indicamos à Mesa depois de ouvido Plenário, obedecidas as normas regimentais, que seja enviado um apelo ao Exmo. Sr. Governador
de Pernambuco, no sentido de adequar o abastecimento d’água do município de Orobó às suas reais necessidades. 
Da decisão do Plenário, dê-se conhecimento ao Exmo. Sr. Prefeito do Município de Orobó, Manoel João dos Santos Filho, ao Dr.
Luiz Gonzaga Perazzo, Presidente da COMPESA, à Câmara de Vereadores, através do seu Presidente, José Antônio Carvalho
Távora.

Justificativa

Hoje, o município de Orobó conta com uma população em torno de 8 mil habitantes, suprida por uma rede de distribuição d’água
implantada ainda, nos anos sessenta. 
O município recebe água pela Adutora do Sistema Pedra Fina (Bom Jardim), a qual estoura constantemente. Ainda quando a mesma

chega a transbordar, diversas ruas não recebem água, devido a precária rede de distribuição.
A cidade está vivendo um colapso total, onde em diversas ruas a água não chega a meses, o que não se justifica pelo nível de

armazenamento da barragem.
A população está revoltada com a falta desse benefício básico à sua saúde, higiene e bem-estar.
O município tem se esforçado para manter o abastecimento nos órgãos públicos, saneando os transtornos causados por essa

calamidade. Contudo as disponibilidades financeiras têm sido muito afetadas, no entanto, nos disponibilizamos como parceiro dentro
das reais possibilidades para solucionar de uma vez o problema do abastecimento d’água naquele município.

Sala das Reuniões, em 17 de março de 2005.

Maviael Cavalcanti
Deputado

Indicação N° 3843/2005
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, seja encaminhado um VEEMENTE apelo ao
Exmo. Sr. Governador do Estado de Pernambuco, Dr. Jarbas Vasconcelos, ao Secretário de Produção Rural e Reforma
Agrária, Sr. Ricardo Ferreira Rodrigues, ao Diretor-Presidente da Empresa de Pesquisa Agropecuária - IPA, Sr. Charles
Eduardo de Andrada Jurubeba, para que se proceda a instalação do Poço Artesiano Comunitário do Assentamento Terra Nova,
município de São José do Belmonte, visando atender as necessidades de água para o consumo humano e animal da referida
localidade.
Da decisão desta Casa, bem como do inteiro teor da presente proposição, seja dado conhecimento a Sra. Matildes Venâncio Sobrinho,
no Assentamento Terra Nova, em São José do Belmonte, CEP: 56.950-000, ao Presidente do Sindicato dos Trabalhadores Rurais, Sr.
Josué de Souza Moreno, na Rua São José, 21, Centro, CEP: 56.950-000 - São José do Belmonte e ao Sr. Jaime Amorim,
Coordenador Estadual do MST - Movimento dos Trabalhadores Rurais Sem Terra, na 5ª Travessa Vassoural, 155, Bairro Vassoural,
CEP: 55.030-077, Caruaru-PE.

Justificativa

A Comunidade Terra Nova é formada por famílias de pequenos agricultores que cultivam lavoura de subsistência e criam animais de
pequeno e grande porte. A presente proposição objetiva fazer um apelo ao Governo do Estado, ao Secretário de Produção Rural e ao
Presidente da Empresa de Pesquisa Agropecuária – IPA, no sentido de que seja instalado o poço artesiano da citada localidade,
permitindo que as famílias tenham água de boa qualidade para suprir as necessidades do consumo humano e animal, bem como para
produção de alimentos através da prática da irrigação. 
Diante de todo o exposto, conclamamos aos Ilustres Parlamentares pela aprovação da presente proposição.

Sala das Reuniões, em 18 de março de 2005.

Nelson Pereira
Deputado

Indicação N° 3844/2005
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, seja encaminhado um VEEMENTE apelo a Exma. Sra.
Ministra das Minas e Energia, Dra. Dilma Vana Rousseff, ao Exmo. Sr. Presidente da CHESF, Dr. Dilton da Conti, ao Coordenador do
Programa Luz para Todos, Dr. Fernando Monte, na Rua Delmiro Gouveia, 333, Bonji, CEP: 50761-901, Recife – PE., ao Sr. Roberto
Manoel Guedes Alcoforado, Diretor-Presidente da Companhia de Eletricidade de Pernambuco - CELPE, na Rua João de Barros, 111,
Boa Vista, CEP 50.050-180, Recife – PE, no sentido de que seja implantada a Eletrificação Rural no Assentamento Terra Nova, no
município de São José do Belmonte, beneficiando 20 famílias.
Da decisão desta Casa, bem como do inteiro teor da presente proposição, seja dado conhecimento a Sra. Matildes Venâncio Sobrinho,
no Sitio Assentamento Terra Nova, CEP: 56950-000, São José do Belmonte, ao Presidente do Sindicato dos Trabalhadores Rurais de
São José do Belmonte, Sr. Josué de Souza Moreno, na Rua São José, 21, CEP: 56.950-000, São José do Belmonte e ao Sr. Jaime
Amorim, Coordenador do MST - Movimento dos Trabalhadores Rurais Sem Terra, 5ª Trav. Vassoural, 155, Bairro Vassoural, CEP:
55030-077, Caruaru-PE.

Justificativa

A presente proposição objetiva formular apelo ao Ministério da Minas e Energia, a CHESF e a CELPE, para que seja implantado o
sistema de eletrificação rural no Assentamento Terra Nova, no município de São José do Belmonte, visando atender as necessidades
das famílias que trabalham e residem na localidade. A implementação da referida infra-estrutura contribuirá para a melhoria da
qualidade de vida dos assentados, pois, além da iluminação das residências, a energia será utilizada, também, para bombear água
para o consumo humano e animal. 
Em face de sua relevância e alcance social, conclamamos aos Ilustres Parlamentares pela aprovação do presente pleito.

Sala das Reuniões, em 18 de março de 2005.

Nelson Pereira
Deputado

Indicação N° 3845/2005
Indicamos à Mesa, ouvido Plenário e obedecidas as formalidades regimentais, seja encaminhado um VEEMENTE apelo ao Ilmo. Sr.
Tufi Daher Filho, Presidente da TELEMAR, na Av. Afonso Olindense, 1513, Bairro da Várzea, Recife, no sentido de que seja instalado
um Telefone Público (Orelhão) no Assentamento Antônio Conselheiro, no município de Petrolina - PE.
Da decisão desta Casa, bem como do inteiro teor da presente proposição, dê-se conhecimento a Sra. Antônia Cândida Vasco, no
Assentamento Antônio Conselheiro e ao Sr.Márcio Gomes dos Santos, na Rua Presidente Gaspar Dutra, 57, quadra 10, miniquadra
132, lote 01, CEP: 56470-000 Petrolândia - PE.

Justificativa

A presente proposição objetiva fazer um apelo a TELEMAR para que seja instalado um Telefone Público (Orelhão) no Assentamento
Antônio Conselheiro, no município de Petrolândia, visando atender as necessidades daquela comunidade. A implantação do serviço de
telefonia vai permitir que famílias que residem na comunidade e áreas circunvizinhas possam realizar negócios, agilizar atendimento
médico – hospitalar e manter contato com parentes que vivem em outras regiões.
Em virtude da sua relevância e alcance social, conclamamos aos Ilustres Parlamentares pela aprovação do presente pleito.

Sala das Reuniões, em 18 de março de 2005.

Nelson Pereira
Deputado

Indicação N° 3846/2005
Indicamos à Mesa depois de ouvido Plenário, obedecidas as normas regimentais, que seja enviado um apelo ao Excelentíssimo
Senhor Doutor Jarbas de Andrade Vasconcelos, Digníssimo Governador do Estado de Pernambuco; e ao Exmo. Sr. Dr. Mozart
Neves, DD. Secretário Estadual de Educação e Cultura, no sentido de envidarem os esforços necessários com vistas a
RECUPERAR E EQUIPAR COM COBERTURA A QUADRA POLIESPORTIVA DA ESCOLA ANTÔNIO CORDEIRO DE OLIVEIRA
ANDRADE, no município do Condado, neste Estado.
Da decisão do Plenário, dê-se conhecimento a Ilma. Sra. Profa. Judite Maria de Santana Silva, DD. Gestora da Gerência Regional
de Educação-GERE Mata Norte, a Rua Coelho Neto, s/n, Nazaré da Mata; ao Ilmo. Sr. Edivan Carvalho de Oliveira, DD.
Presidente da Associação Cultural Assistencial dos Estudantes do Condado, a Rua Manoel Muniz de Araújo, 70; e ao Ilmo. Sr.
Celio Andrade, a Avenida 15 de Novembro, 764; ambos no Centro, em Condado; a Folha Net, na pessoa do Sr. Luciano Carrilho, a
Rua Professor José Leão, 306, Sala 02,Térreo, Bairro de Maurício de Nassau, Caruaru; ao Ilmo. Sr. Jota Oliveira, a Rua Francisco de
Barros, 197, São Cristóvão; ao Jornal Página Livre, na pessoa do Sr. Marconi Silva, a Avenida Cezário Aragão, 1289, Cruz Alta; a
Rádio Comunidade FM, na pessoa do Sr. Silvio José, a Rua 13 de Maio, 50, 3º andar, Sala 306, Centro; a Rádio Vale do
Capibaribe AM, a Rua Maria Santina, 200, Loteamento Polis Pacas, Bela Vista; todos em Santa Cruz do Capibaribe.

Justificativa

Uma educação de qualidade, requer sobretudo, o desenvolvimento de todas as potencialidades do educando: bio-psico-social,
objetivando a geração de pessoas conscientes e saudáveis para o perfeito exercício da cidadania. Para tanto, vem a ser indispensável,
inclusive, a prática de desportos nas unidades de ensino.
Visando contribuir com a melhoria da qualidade de ensino da Rede Oficial, vimos, através deste importante instrumento do Poder
Legislativo, apresentar o pleito da Associação Cultural Assistencial dos Estudantes do Condado, solicitando a reforma de sua quadra
poliesportiva da Escola Antônio Correia de Oliveira Andrade, naquele município, dotando-a, inclusive de uma cobertura adequada.
Segundo a associação em tela, esse educandário é um dos maiores da Zona da Mata Norte e, tendo mais de 1.800 alunos, a reforma
da quadra se faz necessária devido a sua participação, em todos os anos, nos Jogos Escolares de Pernambuco, em Nazaré da Mata,
sendo várias vezes campeão no Regional e representando a sua região em Palmares, Água Preta e Petrolina, com boas colocações.
Portanto, sem melhorias na quadra, torna-se difícil a prática das aulas de Educação Física e dos treinamentos, essenciais à perfeita
participação nos eventos deportivos. 
Assim sendo, formulamos este veemente apelo ao Governo do Estado, para que, através da Secretaria Estadual de Educação e
Cultura, seja recuperada a quadra poliesportiva da referida escola, beneficiando-a com melhores condições de utilização.

Sala das Reuniões, em 21 de março de 2005.

Antônio Figueirôa
Deputado

Requerimento N° 2524/2005
Requeremos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais seja proferido um voto de aplauso ao Dr. Francisco
Antônio Souza Papaleo, diretor presidente da Companhia de Abastecimento do Estado de Pernambuco - CEASA, e ao Dr. Edmilson
Batista, diretor da Associação dos Usuários e Permissionários da Ceasa - ASSUCERE, pelo brilhante trabalho que desenvolvem junto
a estas entidades.
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento ao Dr. Francisco Papaleo - BR 101 Sul, Km 70-Curado
- Edf.Adm. Central - CEASA-PE - CEP:50.790-900

Justificativa

Conscientes da importância da integração das mulheres que trabalham na Ceasa,o diretor presidente Francisco Papaleo e o diretor da
ASSUCERE, Edmilson Batista, promoveram um café da manhã naquela instituição no último dia 08 de março, Dia Internacional da
Mulher. O evento serviu não apenas para uma reflexão sobre as conquistas das mulheres na sociedade, mas também para promover a
troca de idéias e experiências entre as trabalhadoras de diversos setores da CEASA.
Iniciativas como essa não apenas demonstram o compromisso social com que conduzem a administração da CEASA e da
ASSUCERE, mas contribui para humanizar as relações de trabalho, devendo, portanto, ser reconhecidas pela Casa de Joaquim
Nabuco, até mesmo para que sirvam de exemplo à sociedade pernambucana.
Em reconhecimento ao brilhante trabalho que vem desempenhando, Francisco Antônio Papaleo foi reconduzido à presidência da
Associação Brasileira das Centrais de Abastecimento - ABRACEN, que é uma entidade representativa do conjunto de empresas
responsáveis pelo abastecimento alimentar do Brasil. Durante a atual gestão, ele tem dado grande contribuição para consolidar a
ABRACEN, para que possa estar presente em grandes fóruns nacionais e internacionais de discussão temática do abastecimento
alimentar. 

Sala das Reuniões, em 14 de março de 2005

Ana Cavalcanti
Deputada

Requerimento N° 2525/2005
Requeremos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, que seja Transcrito nos Anais desta Casa o artigo
“OBRIGADO PERNAMBUCO”, de autoria do conselheiro do Tribunal de Contas do Estado(TCE), Valdecir Fernandes Pascoal,
publicado no Diário de Pernambuco, seção Opinião, em 10 de março de 2005.
Da decisão desta Casa e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento ao Exmo. Sr. Governador do Estado, Jarbas
Vasconcelos, com endereço na Praça da República, s/nº - Santo Antônio - Recife - PE - CEP: 50010-050; ao Exmo. Sr. Vice-

Requerimentos
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Governador do Estado, José Mendonça Bezerra Filho, com endereço na Av. Cruz Cabugá, 1211 - Santo Amaro - Recife - PE - CEP:
50040-000 ao Exmo. Sr. Ministro do Tribunal de Contas da União, Marcos Vinícios Vilaça, com endereço na SAFS - Lote 01 - 3º
andar - Sala 365 - Brasília - DF - CEP: 70042-900; ao Exmo. Sr. Presidente do Tribunal de Contas do Estado, Carlos Porto de Barros;
ao Exmo. Sr. Vice-Presidente do Tribunal de Contas do Estado, Luiz Romeu Cavalcanti da Fonte; ao Exmo. Sr. Corregedor Geral do
Tribunal de Contas do Estado, Fernando José de Melo Correia; ao Exmo. Sr. Conselheiro do Tribunal de Contas do Estado, Valdecir
Fernandes Pascoal; ao Exmo. Sr. Conselheiro do Tribunal de Contas do Estado, Roldão Joaquim dos Santos e a Exma. Sra.
Conselheira do Tribunal de Contas do Estado, Maria Teresa Caminha Duere, todos com endereço na Rua da Aurora, 885 - Boa Vista
- Recife - PE - CEP: 50050-910.

Justificativa

O artigo supra mencionado refere-se à posse do Sr. Valdecir Fernandes Pascoal como Conselheiro do Tribunal de Contas do Estado
(TCE), tendo sido escolhido pela instância máxima da Instituição: o Tribunal Pleno.
O renomado autor expressa honradez e gratidão ao ilustre governador Jarbas Vasconcelos, aos deputados estaduais e ao carinho e à
solidariedade dos amigos servidores do TCE.

Portanto, segue na íntegra o artigo ora referenciado:

“OBRIGADO PERNAMBUCO
Mais uma vez Pernambuco faz história. É a primeira vez que o TCE-PE conta com um conselheiro originário da carreira. Sinto-me
extremamente honrado e feliz por fazer parte deste momento. Honrado e feliz por ter sido um dos escolhidos pela instância máxima do
Tribunal de Contas: o Tribunal Pleno. Num ambiente de democracia e liberdade não poderia deixar de me sentir honrado, feliz e grato,
primeiro, por ter sido escolhido por um cidadão que se confunde com a própria história das lutas democráticas do meu País: o ilustre
governador Jarbas Vasconcelos. Depois, por ter sido aprovado, por unanimidade, pelos ilustres deputados estaduais que dão vida e
sentido à histórica Casa de Joaquim Nabuco. Honrado e feliz com o apoio, o carinho e a solidariedade dos meus amigos servidores do
TCE, de Conselheiros a estagiários.
Orgulho-me de pertencer à centenária instituição “Tribunal de Contas”. Orgulho-me mais ainda de ser um servidor do TCE-PE. Em
matéria de Tribunal de Contas, podemos nos valer do histórico slogan: em matéria de Tribunal de Contas “Pernambuco fala para o
mundo”. Graças a compromissos históricos daqueles que comandaram o TCE, ao longo de sua existência, o TCE é pioneiro em várias
áreas, a exemplo da realização de concursos, da criação da Ouvidoria e da criação da Escola de Contas.
Falei do orgulho de ser um servidor do Tribunal de Contas. Mas não poderia deixar de dizer do meu orgulho de ser um brasileiro
nordestino, ou melhor, “pan-nordestino”. Vim da terra de Câmara Cascudo. Tudo começou na minha inesquecível Luís Gomes-RN,
uma pequena serra em pleno sertão nordestino, a doce terra onde eu nasci. “Recordo a casa onde eu morava, o muro alto, o laranjal, o
casario de janelas largas, grandes sombras de “ficus”, preguiçosas, dormindo suas sestas nas calçadas, a minha escola, a minha rua,
os meus primeiros amigos, ai como o pensamento voa, ao lembrar a Terra boa, coisas que não voltam mais”.
Mas, passados 10 anos, lá de cima da serra, à minha frente, bem ao sul, eu via uma janela e um horizonte; eu via a liberdade de uma
estrada. O destino me levou à Paraíba, terra de José Lins do Rego, Ariano Suassuna, monsenhor Vieira e tantos outros. Lá fui
apresentado à “mão invisível” de Adam Smith, ao materialismo marxista e ao bom senso de J. M. Keynes. Assim se passaram mais dez
anos. E lá do ponto mais extremo das Américas o meu pensamento continuava livre em sonhos. Novamente vi a janela, o horizonte e a
liberdade de uma estrada. Ao sul, rugia, brava e docemente, o Leão do Norte. 
Em 1991, estava eu em plena “Veneza brasileira”, a nova “manguetown” de Chico Science. Deparei-me com o boneco do Mestre
Vitalino, com a sabedoria política de Agamenon Magalhães e Nilo Coelho, com a cultura universal de Marcos Vilaça, com os versos de
Carlos Pena Filho, com o frevo de Capiba, com a orquestra Armorial e com o livro de João Cabral. Deparei-me com o Capibaribe e
suas pontes banhando a “Pasárgada” de Manuel Bandeira. Caminhei por ruas e parques que me lembravam revoluções: av.
Guararapes, rua da Praia, Parque 13 de Maio. Mas pelas bandas de cá não tinha só revolução. Tinha também a rua do Sossego, a rua
da Corcórdia e a rua da União. Depois de um Maltado da Galeria, visitei a Marquês de Olinda do meu Pai, que nos anos 40 trabalhou
na farmácia “Davino Sobral”. Busquei raízes e saúde no hospital Santa Joana. Finquei bandeira, recebi solidariedade e realizei grande
parte de meus sonhos profissionais na esquina da “Aurora de Mário Mello”. Aprendi o bom senso e o justo na Casa de Tobias Barreto.
Colhi reconhecimento e responsabilidade no Campo das Princesas. Fiquei emocionado com o apoio da Casa de Joaquim Nabuco.
Aqui, amigos verdadeiros estão “guardados debaixo de sete chaves e do lado esquerdo do peito”. Mas Recife também tem a sua rua
da Saudade. Não esqueço um só minuto “do luar lá do sertão, lá na serra branquejando”, nem das caminhadas em Tambaú, onde a
brisa beija e balança o nosso coração. Mas os sonhos estavam em Pernambuco. Pernambuco hospitaleiro. Pernambuco oportunidade.
Pernambuco pão. Pernambuco fé e bênçãos. Pernambuco filhos e livros. Pernambuco amigo-irmão. Pernambuco de Tobias Barreto.
Pernambuco realização. Pernambuco reconhecimento. Pernambuco Justiça.
Obrigado, Pernambuco! “.
Ante o exposto, solicito dos meus ilustres Pares aprovação para este Requerimento.

Sala das Reuniões, em 16 de março de 2005

Augusto Coutinho
Deputado

Requerimento N° 2526/2005
Requeremos à Mesa, após ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, no sentido de que seja consignado na Ata dos
Trabalho de hoje, um VOTO DE APLAUSOS para todos os que fazem o Sesc de Casa Amarela, na pessoa da Coordenadora do
Centro de Difusão e Realizações Musicais (CDRM), Etnomusicóloga, Drª. Sônia Guimarães, pela implantação naquele Centro de um
projeto que vem trabalhando a questão da educação musical das pessoas interessadas, além da criação de um espaço voltado para
pesquisa, difusão e o registro da música popular e mais a ministração de cursos para ensinar a tocar instrumentos pouco comuns no
mercado, como a rabeca, e de instrumentos de cordas brasileiras, como cavaquinho e bandolim. 
Da decisão desta Casa, bem como o inteiro teor desta Proposição, seja dado conhecimento ao Exmo. Sr. Governador do Estado de
Pernambuco, Dr. Jarbas de Andrade Vasconcelos, com endereço no Palácio do Campo das Princesas, Praça da República, s/n, Santo
Antônio, Recife/PE, CEP: 50010-040; ao Secretário Estadual de Educação e Cultura, Prof. Mozart Neves Ramos, com endereço na
Rua Siqueira Campos, 304, Santo Antônio, Recife/PE, CEP: 50010-040; ao Exmo. Sr. Presidente da Fundarpe, Dr. Bruno Lisboa, com
endereço na Rua da Aurora, 463/469, Boa Vista, Recife/PE, CEP: 50050-000, e a todos que fazem o Sesc, na pessoa da Exma. Sra.
Coordenadora do Centro de Difusão e Realizações Musicais (CDRM), Etnomusicóloga Dra. Sônia Guimarães, com endereço na Av.
Prof. José dos Anjos, 1.109, Casa Amarela , Recife/PE. 

Justificativa

Antes de mencionarmos o excelente trabalho cultural que esta sendo desenvolvido na área musical, pelo o Sesc de Casa Amarela,
gostaríamos primeiro, fazer algumas referências ao órgão em si. 
O Sesc é mantido pelos empresários do comércio de bens e serviços, é uma entidade voltada para o bem-estar social de sua clientela.
Atua nas áreas da Educação, Saúde, Lazer, Cultura e Assistência. 
Uma de suas características marcantes tem sido a promoção de valores maiores, como o exercício da cidadania, o amor à liberdade e
a democracia, o apoio aos menos favorecidos, oferecendo-lhes, através da educação, meios para a conquista de melhorias condições
de vida. 
Em 2002, cerca de 3,6 milhões de pessoas beneficiaram-se da ação social do Sesc, onde quer que ele esteja presente. Esse
contigente é composto, em sua grande maioria, pelos trabalhadores do comércio de bens e serviços, seus familiares e dependentes.
Mas o público atendido pelo Sesc é muito maior. Abrange também as populações da periferia de cidades de pequeno, médio e grande
porte, que são assistidas pela entidade através de parcerias com o poder público, empresas privadas, sindicatos e associações de
moradores. 
Em muitos casos, o Sesc é o único meio de acesso dessas populações aos serviços de saúde, educação, lazer, cultura e assistência. 
A essa ação social o Sesc soma o compromisso de ser um agente viabilizador da produção cultural, fomentador do turismo, e
incentivador da consciência ecológica da preservação ambiental. 
Necessário se faz, que agora voltemos nossa atenção, exclusivamente para o Secs de Casa Amarela, onde vem sendo desenvolvido
um trabalho cultural sem precedentes, na história da música popular, como também da música erudita de tradição escrita, oral e
experimental. 
Para o desenvolvimento deste trabalho, o Sesc de Casa Amarela, em abril de 2003, criou o Centro de Difusão e Realizações Musicais (CDRM). 
No Brasil só existem cinco centros desse tipo. 
De acordo com a responsável pelo CDRM, Sônia Guimarães, o projeto trabalha a questão da educação musical. “Estamos voltados
para a formação de ouvintes da música erudita. Valorizamos uma escrita mais crítica”, afirma a etnomusicóloga. 
O próximo trabalho do centro é ampliar seu registro sonoro. “Estamos abrindo esse espaço para as músicas não-comerciais. Músicas
de tradição oral que retratam o contexto social”, afirma a coordenadora. 
Atualmente, estão catalogadas 315 títulos, mas esse número pode chegar a 500 até o fim do ano. 
O Centro do Sesc engloba três projetos culturais. 
O primeiro é o Sonora Brasil, que tem como objetivo formar platéias por todo o País. A iniciativa contribui para o processo de
desenvolvimento plural da sociedade, levando informação musical por todo o território nacional. Já o Saraus é voltado para disseminar
as músicas que estão fora do padrão comercial. 

Finalizando, existe o Rondó das Artes, que é uma proposta que integra diversas linguagens culturais, como teatro, dança, poesia e
artes plásticas, tudo em conjunto com a música. Nesse projeto o público aprende a acompanhar o processo de realização artístico
musical. 
Ao todo, estão sendo oferecidos oito cursos de músicas, sendo que todos são ministrados por uma quantia apenas simbólica. 
Diante do exposto, na qualidade de amante da cultura de um modo geral, representando o Povo Pernambucano nesta Casa Legislativa
e como forma de elogiar os que promovem as nossas tradições culturais e ainda por uma questão de justiça, estamos apresentando
este voto de aplausos, na certeza de sua aprovação. 

Sala das Reuniões, em 21 de março de 2005

Antônio Moraes
Deputado

Requerimento N° 2527/2005
Requeremos à mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, seja consignado na ata de nossos trabalhos um
voto de congratulação a todos os artesãos do Estado de Pernambuco, pela passagem do dia do artesão, ocorrido no sábado
passado, dia 19 de março.
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento ao Exmo. Sr. Dr. Jarbas de Andrade Vasconcelos,
Governador do Estado, no Palácio do Campo das Princesas - Praça da República s/n, Santo Antônio, Recife-PE, 50010-040; ao Exmo.
Sr. Presidente da Agência de Desenvolvimento Econômico de Pernambuco AD Diper, Dr. Guilherme Cavalcanti, na Av. Rosa e Silva,
Aflitos, Recife – Pe; a Exma. Presidente da Federação das Associações, Cooperativas e Grupos Produtivos de Artesãos de
Pernambuco - FACARPE, Sra. Isabel Gonçalves, na Rua do Espinheiro, 119, Espinheiro, Recife-PE; ao Exmo. Sr. Presidente do
Conselho Deliberativo do SEBRAE/PE, Dr. Pio Guerra Júnior, na Rua Tabaiares, 360 - Ilha do Retiro - Recife -PE CEP : 50.750-230

Justificativa

É com muito orgulho que enalteço os artesãos do nosso Estado, uma vez que é através deles que grande parte das nossas raízes
culturais ganha forma e força. 
São verdadeiros guerreiros, pois mesmo enfrentando diversas adversidades, produzem obras únicas, que demonstram toda
criatividade do pernambucano.
Nossos artesãos se destacam não só pela qualidade dos produtos, mas também por apresentarem uma grande variedade de produtos
artesanais. Além do tipo figurativo, composto por peças que são verdadeiras obras de arte, há uma enorme quantidade de produtos
utilitários, indispensáveis no dia-a-dia da nossa população. Pelos principais ramos, o artesanato pernambucano está assim dividido:
Cestaria e trançados; bordados e rendas; cerâmica; couro; tecelagem; madeira; metal e tapeçaria.
Hoje, devemos ter em mente que artesão não é um mero cidadão que transforma a madeira, o tecido, o couro, o barro, ou qualquer
outra matéria prima. Ser artesão é, antes de tudo, ser um artista, artista esse comprometido em materializar e divulgar nossa cultura,
daí a sua importância para todos nós.
Pernambuco é o maior produtor de artesanato do Brasil e, atualmente, realiza a maior feira de Artesanato, a FENNEART, que, em
2004, na sua quinta edição, movimentou 15 milhões de reais.
Observando os suntuosos valores que movimentam as diversas feiras de artesanato, podemos afirmar que a produção artesanal, ao se
aliar ao empreendedorismo, torna-se uma grande fonte de desenvolvimento e progresso para o nosso Estado, inclusive na geração de
renda e empregos.
Aproveitando o ensejo, gostaria de registrar neste pronunciamento, os grandes serviços prestados pela Federação dos Artesãos de
Pernambuco, em defesa da melhoria das condições de trabalho e do escoamento da produção artesanal.
Desde agosto de 1998, os artesãos possuem uma Federação que vem lutando para dinamizar a comercialização dos produtos nos
diversos pólos de artesanato existentes no Estado.
Hoje, presidida pela Sra. Isabel Gonçalves, a Federação dos Artesãos se faz presente em mais de 20 municípios do nosso Estado.
Outra bandeira defendida pela categoria dos artesãos, e que merece a adesão de todos nós deputados, é a regulamentação da
profissão, que ainda depende de legislação federal.
No dia do artesão, também devemos registrar o apoio do Governo do Estado, através da AD – DIPER, e do SEBRAE-PE em fomentar
o artesanato local e facilitar o seu acesso a diversas feiras do segmento.
Dessa forma, congratulo-me com todos os artesãos do Estado, particularmente, A FEDERAÇÃO DOS ARTESÃOS DO ESTADO DE
PERNAMBUCO que hoje congrega inúmeras associações.

Sala das Reuniões, em 21 de março de 2005

Ricardo Teobaldo
Deputado

Requerimento N° 2528/2005
Requeremos à Mesa, depois de ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, que seja consignado na Ata dos nossos
trabalhos um VOTO DE APLAUSOS ao promotor Diego Reis pela iniciativa do trabalho que vem desenvolvendo com os jovens presos
de sua Comarca.
Da decisão desta Casa e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento ao Promotor Diego Reis, no seguinte endereço:
Defensoria Publica – Comarca de Custódia: Av. Luiz Epaminondas, s/nº - Centro - CEP: 56640-000 Custódia - PE.

Justificativa

A iniciativa do promotor Diego Reis contribui para o resgate da cidadania daqueles jovens que praticam pequenos crimes. Diego Reis,
dá um exemplo de como é possível ressocializar nossos jovens, utilizando métodos bem diferentes dos que conhecemos.O promotor
mostra o caminho do bem ensinando a arte as crianças.

Sala das Reuniões, em 21 de março de 2005

Betinho Gomes
Deputado

Requerimento N° 2529/2005
Requeremos à Mesa, depois de ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, que seja transcrito nos Anais desta
Assembléia Legislativa de Pernambuco, o artigo de publicado na página Opinião do Jornal do Commércio do dia 10 de março último
intitulado “JUVENTUDE ASSASSINADA”.
Da decisão desta Casa e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento ao. Diretor de Redação do Jornal do Commércio Inaldo
Sr. Sampaio, no seguinte endereço: Jornal do Commércio - Rua do Imperador, 346 - Santo Antônio CEP: 50010-926 - Recife-PE.

Justificativa

O artigo do Jornal do Commércio desperta para os resultados de uma pesquisa realizada pela UNESCO mostrando que a cada dia
aumenta o número de assassinatos de jovens em nosso país.
O texto destaca o incrível percentual de 43,7% de jovens entre 18 e 24 anos, que estão fora do mercado de trabalho na Região
Metropolitana do Recife. Por isso, diz o artigo, “os dados da UNESCO revelam que o Brasil é o quarto do mundo em violência armada
contra rapazes de 15 a 24 anos”.

Sala das Reuniões, em 21 de março de 2005

Betinho Gomes
Deputado

Requerimento N° 2530/2005
Requeremos à Mesa, depois de ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, que seja transcrito nos Anais desta Assembléia
Legislativa de Pernambuco, a matéria publicada na página Opinião do Jornal do Commércio desta data, intitulada “Saúde da Família”. 
Da decisão desta Casa e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento ao Diretor de Redação do Jornal do Commércio Inaldo
Sampaio, no seguinte endereço: Jornal do Commércio - Rua do Imperador, 346 - Santo Antonio - CEP: 50010-926 - Recife-PE.
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Justificativa

O Programa Saúde da Família é uma das mais importantes ações dos governos para prevenir as doenças na comunidade.
Esses resultados são mostrados, de forma clara, nos municípios onde os recursos para o financiamento dos programas são bem aplicados.
O Programa Saúde da Família é uma realidade que até pouco tempo atrás não se imaginava que poderia acontecer: o cidadão humilde
recebendo dentro de sua residência uma equipe de médicos e enfermeiros para um acompanhamento sistemático.
Mas, como destaca o artigo, é preciso melhorar a estrutura do Programa Saúde da Família em todo o Brasil para que possamos
comemorar resultados ainda mais positivos em relação a saúde do nosso povo.

Sala das Reuniões, em 21 de março de 2005

Betinho Gomes
Deputado

Requerimento N° 2531/2005
Requeremos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, seja conferido VOTO DE APLAUSOS a
ASSOCIAÇÃO CONVIVER NO SERTÃO, situada no município de Mirandiba, pelo lançamento do Programa Compra de Produtos da
Agricultura Familiar com doação simultânea, um dos componentes do Programa Fome Zero, no dia 21 de fevereiro do ano em curso.
Da decisão desta Casa, bem como do inteiro teor da presente proposição, dê-se conhecimento aos Srs. Dorivaldo Pereira de Sá e
Magnus Morgata, Diretores da CONVIVER, na Rua Aníbal Cantarelli, 61, Centro, ao Ilmo. Sr. João Joaquim do Nascimento, Presidente
do Sindicato dos Trabalhadores Rurais, na Rua Joaquim Lucas de Barros, S/N, ao Exmo. Sr. João Batista Martins da Silva, Prefeito, na
Praça José Torres Araquam, S/N, Centro, a Exma. Sra. Maria das Dores Xavier, Presidenta da Câmara de Vereadores, na Rua Elizeu
Campos, S/N, Centro, ao Sr. Cícero Pedro dos Santos, Presidente do Diretório Municipal do PCdoB, na Rua Joaquim Lucas de Barros,
S/N, Centro, CEP: 56980-000 - Mirandiba e ao Ilmo Sr. Eude Guedes de Andrade, Superintendente Regional da CONAB, na Estrada
do Barbalho, 960, Iputinga, CEP: 50.690-000, Recife – PE. 

Justificativa

A presente proposição objetiva reconhecer o trabalho que vem sendo realizado pela Associação Conviver no Sertão – CONVIVER,
Organização Não-Governamental que surgiu no município de Mirandiba com a finalidade de buscar novas alternativas de produção,
comercialização, captação e armazenamento de d’água, de modo a proporcionar uma melhor convivência do homem na região semi-
árida pernambucana, em especial, daquele município. 
A entidade CONVIVER iniciou uma experiência para buscar novas formas de produção no ano de 2003 com as Associações das
comunidades Barreiras, Bola, Juazeiro Grande, Feijão e Prefeitura Municipal, visando a utilização do umbu, fruta nativa, para a
produção de polpa destinada a merenda escolar. 
Os bons resultados da primeira experiência foram se espalhado por outras áreas do município e envolvendo mais agricultores,
trazendo como conseqüência o acúmulo de produtos em estoque. A fim de buscar uma saída para comercializar os produtos já
estocados e a produção futura, a CONVIVER e a Associação da comunidade Feijão elaboraram um projeto para o Programa Fome
Zero, onde a Companhia Nacional de Abastecimento - CONAB comprariam a produção dos agricultores familiares e distribuiria
simultaneamente para a merenda escolar da rede pública de ensino.
Atualmente, 82 agricultores e agricultoras ligados a 10 Associações rurais fornecem polpas de frutas nativas e cultivadas, carne de
caprino, macaxeira, coentro, abóbora, pimentão, berinjela e beterraba, que são destruídos, também, para Creche, Centro de
Convivência de Idosos e Associação dos Pais e Amigos dos Excepcionais - APAE. 
Diante de sua relevância e alcance social, conclamamos aos Ilustres Parlamentares pela aprovação do presente pleito.

Sala das Reuniões, em 18 de março de 2005

Nelson Pereira
Deputado

Requerimento N° 2532/2005
Requeremos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais que seja enviado VOTO DE APLAUSO À
MATERNIDADE DA POLICLINICA PROFESSOR ARNALDO MARQUES, conhecida como Maternidade do Ibura, pelo recebimento do
título “HOSPITAL AMIGO DA CRIANÇA”.
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento ao Ministro da Saúde, Humberto Costa, ao Prefeito da
Cidade do Recife, João Paulo Lins e Silva, ao Secretário de Saúde de Recife, Gustavo Couto e a Diretora da Maternidade da
Policlínica Professor Arnaldo Marques.

Justificativa

O título de “Hospital Amigo da Criança” é concedido a instituições que estimulam a amamentação, a atenção humanizada ao recém-
nascido e o registro civil de nascimento. Para a concessão deste título o Ministério da Saúde usa critérios rigorosos, sendo que é uma
importante conquista para a Cidade do Recife a conquista do título citado por uma instituição que foi inaugurada a um ano e já realizou
cerca 2,3 mil partos normais e 725 partos cesarianas. 
Devemos destacar, ainda, que com a concessão do título de “Hospital Amigo da Criança” para a Maternidade do Ibura todas as 3 (três)
maternidades da Rede Municipal de Saúde garantem o reconhecimento da qualidade do atendimento, uma vez que todas as
maternidades já receberam o título citado. 
Desta forma, se faz justa e merecida a parabenização ora proposta à Maternidade da Policlínica Professor Arnaldo Marques.

Sala das Reuniões, em 21 de março de 2005

Teresa Leitão
Deputada

ERRATA
Na Portaria de nº 83, do Exmº Sr. Primeiro Secretário, publicada no Diário Oficial do Poder Legislativo do dia 18 de março do
corrente ano, 

Onde se lê: EDSON NOVAES SALES.

Leia-se: EDSON MORAIS SALES.

PORTARIA Nº 19
A DIRETORA GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE PERNAMBUCO, no uso de suas atribuições, 
RESOLVE: lotar na Divisão de Controle Orçamentário e Prestação de Contas, o servidor MÁRCIO ANDRÉ CARNEIRO DE LIMA, do
Quadro de Pessoal Permanente deste Poder Legislativo.

Sala Austro Costa, 21 de março de 2005

EVA MARIA DE ANDRADE LIMA
Diretora Geral

Portaria

Errata

MESA DIRETORA:

DEPUTADO ROMÁRIO DIAS - PRESIDENTE
DEPUTADO ETTORE LABANCA - 1° VICE - PRESIDENTE
DEPUTADO RAIMUNDO PIMENTEL - 2° VICE - PRESIDENTE
DEPUTADO JOÃO NEGROMONTE - 1° SECRETÁRIO
DEPUTADO GUILHERME UCHÔA - 2° SECRETÁRIO
DEPUTADO SÉRGIO LEITE - 3° SECRETÁRIO
DEPUTADA CARLA LAPA - 4° SECRETÁRIO

LIDERANÇAS PARTIDÁRIAS

GOVERNO

DEPUTADO BRUNO ARAÚJO - LÍDER
DEPUTADO HENRIQUE QUEIROZ - VICE-LÍDER

OPOSIÇÃO

DEPUTADO AUGUSTO CÉSAR - LÍDER
DEPUTADO ISALTINO NASCIMENTO - VICE - LÍDER

PFL (11 MEMBROS)

DEPUTADO AUGUSTO COUTINHO - LÍDER
DEPUTADO CIRO COELHO - 1º VICE - LÍDER
DEPUTADO ELIAS LIRA - 2º VICE - LÍDER

PSDB (06 MEMBROS)

DEPUTADO PEDRO EURICO - LÍDER
DEPUTADO ANTÔNIO MORAES - VICE-LÍDER

MDB (06 MEMBROS)

DEPUTADA JACILDA URQUISA - LÍDER
DEPUTADO MARCANTÔNIO DOURADO - 1º VICE - LÍDER

PTB (05 MEMBROS)

DEPUTADO IZAÍAS RÉGIS - LÍDER
DEPUTADA MALBA LUCENA - VICE-LÍDER

PT (04 MEMBROS)

DEPUTADA TERESA LEITÃO - LÍDER
DEPUTADO ROBERTO LEANDRO - VICE-LÍDER

PSC  (03 MEMBROS)

DEPUTADO PASTOR CLEITON COLLINS - LÍDER
DEPUTADO ANTÔNIO FIGUEIRÔA - VICE-LÍDER

PSB (03 MEMBROS)

DEPUTADO AGLAILSON JÚNIOR - LÍDER
DEPUTADO JOÃO FERNANDO COUTINHO - VICE-LÍDER

PP (02 MEMBROS)

DEPUTADA ANA CAVALCANTI - LÍDER

PDT (02 MEMBROS)

DEPUTADO JOSÉ QUEIROZ - LÍDER

PPS  (01 MEMBRO)

DEPUTADO BETINHO GOMES - LÍDER

PL  (01 MEMBRO)

DEPUTADA DILMA LINS - LÍDER

PRP  (01 MEMBRO)

DEPUTADO SOLDADO MOISÉS - LÍDER

PC DO B  (01 MEMBRO)

DEPUTADO NELSON PEREIRA - LÍDER

PV  (01 MEMBRO)

DEPUTADO LOURIVAL SIMÕES - LÍDER

PMN  (01 MEMBRO)

DEPUTADO SILVIO COSTA - LÍDER

OBS:  A DEPUTADA CEÇA RIBEIRO ENCONTRA-SE SEM PARTIDO.

ESTRUTURA PARLAMENTAR DA
ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA

DO ESTADO DE PERNAMBUCO
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